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Председателю Правительства
Д.А.МЕДВЕДЕВУ

Уважаемый Дмитрий Анатолье�
вич!

Ко мне поступают массовые об�
ращения жителей поселка Борок
Ярославской области и прилегающих
к нему населенных пунктов в связи с
ситуацией с местной больницей, ко�
торую предполагается закрыть в те�
кущем году.

Об этом же пишут и многие, со�
общая, что в поддержку того, чтобы
оставить больницу, собрано уже бо�
лее 16 тысяч подписей.

Местные жители обращают вни�
мание на то, что закрытие больницы
фактически оставит их без медицин�
ской помощи � ближайшая больница
находится в 30�ти километрах в пос.
Новый Некоуз. В крайне тяжелое по�
ложение будут поставлены пожилые
люди, будущие мамы, больные, нуж�
дающиеся в стационарном лечении.

ФАНО, осуществлявшее основное
финансирование больницы, отказы�
вается от нее, считая непрофильным
активом. Региональная власть, как
сообщается, также устранилась от
решения данного вопроса, не имея на

Закрытие больниц –
преступление

это финансовых возможностей. Как и
прежде, крайними во всем этом ос�
таются простые люди, интересы ко�
торых некому защитить.

Все это � плоды так называемой
"оптимизации" здравоохранения, ре�
зультаты которой хорошо видны в той
же, моей Ярославской области, где
за последнее время практически лик�
видировали все центральные район�
ные больницы и роддома, вынудив
людей на перекладных, за много ки�
лометров добираться до лечебных
учреждений за медицинской помо�
щью.

Совершенно понятно, что и в дан�
ном конкретном случае вряд ли сто�
ит рассчитывать на то, что власти
региона озаботятся проблемами по�
лутора десятков тысяч жителей ярос�
лавской глубинки. Именно поэтому
прошу Вашего личного вмешатель�
ства, как Председателя Правитель�
ства, в данную ситуацию с тем, что�
бы обеспечить жителям поселка Бо�
рок и прилегающих населенных пун�
ктов их конституционное право на
получение медицинской помощи.

С уважением,
А.Н. Грешневиков.

Арестован губернатор Сахалина...
Ждать ли нам ареста Ярославского губернатора?

В защите прав граж-
дан у нас нет никаких
"красных линий". "Еди-
ная Россия" - партия со-
глашательская, она в
рот смотрит правитель-
ству, исполняет все его
решения. А мы кабинет
Медведева жестко критикуем.
Мы считаем, что в тяжелые вре-
мена у руля должно встать дру-
гое правительство - Правитель-
ство народного доверия. У нас
есть своя программа развития
страны. От других партий нас
отличает высочайший профес-

сионализм кадров.
Необходимо пере-

строить кадровую ра-
боту Правительства.
Этот кабинет не знает,
что надо делать. Его
либеральные клише
не действуют в усло-
виях экономических,
социальных и полити-
ческих реалий.

Страна находится
в экономической опасности, в
том числе и социальной, а па-
раметры нового бюджета прак-
тически ничем не отличаются от
бюджета предыдущего. И ЦБ
сегодня руки умыл: мол, живи-
те, как хотите. Так не бывает.

Создадим правительство
народного доверия!

Сергей МИРОНОВ,
лидер партии

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

Выступление И.Шува�
лова в Госдуме убедило в
том, что правительство в
кризис способно выжить. А
вот способно ли выжить на�
селение страны? На этот
вопрос предложенный антикризис�
ный план не дал убедительного отве�
та. Все звучит вроде бы гладко, кра�

Выход из кризиса не предвидится
Николай ЛЕВИЧЕВ,

заместитель
председателя Госдумы

от партии
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ.

сиво, но представляет со�
бой лишь благие намере�
ния.

Весь план � это раз�
розненные сиюминутные
инициативы, "тришкин
кафтан" без стратегичес�
кого видения диверсифи�
кации экономики и про�
ектов экономического
роста. Впрочем, чему
удивляться? Пока нынеш�
ние министры финансо�

во�экономического блока правят бал
в правительстве, выхода из кризис�
ной ситуации ждать не приходится.

Мы направили письмо Президен�
ту России В.В.Путину, в котором под�
держали обращение к нему 5 поли�
тических партий об отставке губер�
натора области С.Н.Ястребова. Мы �
это совет общественности с/п Бурма�
кино Некрасовского района, пред�
ставляющий интересы 12 деревень.
Нынешний губернатор � обыкновен�
ный функционер�чиновник. При нем
в области процветает махровая кор�
рупция. Чтобы остановить беззако�
ние, развал в экономике и сельском
хозяйстве нужен новый губернатор.

Но выбрать достойного губерна�
тора мы можем только при условии
проведения честных, конкурентных и
прозрачных выборов. Нужно исклю�
чить беспредел, который творился
при уголовнике Васильеве, ведь он,
будучи председателем облизбирко�
ма, помогал "единороссам" завладе�
вать властью.

На новом посту губернатора нам
видится лишь одна безальтернатив�
ная кандидатура � Грешневиков Ана�
толий Николаевич. В выборе этой
кандидатуры единодушно большин�
ство ярославцев. Он обладает жиз�
ненным опытом, высоким интеллек�
том. Широко известна его многосто�
ронняя деятельность � помощь в
строительстве школ и домов ветера�
нов, реставрация церквей и защита
лесов. Он � единственный в области
политик, кому мы доверяем пред�
ставлять наши интересы в Госдуме на
протяжении многих лет. И надо чест�
но сказать, во всех 6 созывах парла�

Власть "единороссов"
опять опозорилась на всю
страну � их выдвиженец, гу�
бернатор Сахалина Алек�
сандр Хорошавин был арес�
тован по "факту получения
взятки". Брал он по�крупно�
му, за стройки, за протеже,
за льготы. Попался на взятке в 346
миллионов рублей. Здорово брал, на
всю красивую жизнь.

Сотрудники ФСБ нашли у губер�
натора заначку в сейфе в размере 60
млн. рублей. Она была сложена из
красных кирпичиков пятитысячных ку�
пюр. Еще обнаружили горы дорогой
ювелирки, золотых украшений, элит�
ные наручные часы и мобильники.
Катался на машине стоимостью в 6
млн. рублей и его безработная жена
ездила на таком же дорогущем авто�
мобиле. Имел губернатор две кварти�
ры, еще три больших квартиры в мос�
ковских элитных домах, коттедж�дачу
в Подмосковье на Новорижском шос�
се и 4 объекта недвижимости в сто�
личном регионе.

Больше всего сотрудников ФСБ
поразило не то, что в доме губернато�
ра они обнаружили около 1 миллиар�

да рублей наличными, а
авторучка стоимостью 36
миллионов.

Многих россиян вол�
нуют два вопроса: зачем
губернатору столько наво�
рованных денег и куда
смотрела власть вместе с
прокурорами, ведь все ви�
дели, что Хорошавин жил
не по средствам, не на
зарплату? Ну, а меня вол�
нует другое: когда партия
"Единая Россия" будет не�

сти ответственность за своих губер�
наторов�коррупционеров? Сахалинс�
кий губернатор не один год работал�
грабил, его на второй срок кто�то и
зачем�то назначал.

Еще меня волнует судьба нашего
ярославского губернатора Сергея Яс�
требова. Сегодня не только областные
СМИ, но и центральные пишут о его
самом низком рейтинге. Пишут о том,
что благосостояние дочери губерна�
тора выросло в разы после того, как
она была устроена на работу в фарм�
компанию "Р�фарм", которая уже не
первый год выигрывает все региональ�
ные госконтракты на поставку доро�
гостоящих противораковых препара�
тов. В ее собственности оказалась
квартира в Москве, и говорят, стоимо�
стью в 100 тысяч долларов. Еще у
дочери есть три дорогущих автомоби�
ля. Недавно приобретен коттедж�та�

унхауз, цена которого, по некоторым
данным, достигает 40 миллионов руб�
лей. И все эти жутко дорогие покупки
сделаны при относительно небольших
зарплатах дочери и папы�губернато�
ра. Возникает вопрос: куда смотрят
сотрудники ФСБ? Неужели тут нет кон�
фликта интересов? Неужели губерна�
тор не отвечает за уголовные дела в
ЖКХ, дорожном строительстве, здра�
воохранении и т.д.?!

У правоохранительных органов
наверняка должен появиться интерес
и к другой информации в СМИ: якобы
губернатор Ястребов в течение не�
скольких лет предоставлял заведомо
недостоверные или неполные сведе�
ния о своих доходах и имуществе. В
нарушение закона, он не указал жи�
лой дом в поселке Мужево Ярославс�
кого района. Не отражен в докумен�
тах, как того требует закон, и земель�
ный участок площадью 7000 кв. м. За
данную недвижимость мудрый губер�
натор, видимо, не платил имуществен�
ный и земельный налоги.

 Все подобные нарушения карают�
ся законом, некоторые губернаторы
даже были лишены должностей. Ка�
кова же судьба нашего губернатора?
Или его ждет судьба губернатора Хо�
рошавина (задержание, обвинение,
уголовное дело), или его уволят по
статье о недоверии, а может, ему да�
дут орден за борьбу с коррупцией? В
нашей стране все возможно, следует
лишь подождать....

мента, он всегда отстаивал интере�
сы простого человека, а не олигар�
хов. Его неустанная борьба с высо�
копоставленными чиновниками�кор�
рупционерами, с оборотнями в пого�
нах заставляет лишь восхищаться.
Мы преклоняемся перед несгибаемо�
стью, принципиальностью и непод�
купностью этого человека.

Выступать против всемогущей
рати нечистоплотных чинуш разных
мастей и рангов может не всякий. А
он борется, и не боится выступать в
защиту поставленного на колени,
обездоленного, обворованного и бес�
правного простого человека.

Грешневиков � родом из дерев�
ни, выходец из крестьянской семьи.
Ему, как никому, известны нужды
сельского хозяйства. Избрание его
губернатором в корне бы изменило
отношение власти к деревне. У нас
недальновидный губернатор, следуя
принципу "своих выдвигай", назнача�
ет на должность аграрного департа�
мента Шилова, а тот далек от сельс�
кого хозяйства.

Мы уверены, что Грешневикову
А.Н. удастся возродить культурную
политику в области. Он � известный
писатель, эколог, лауреат всевозмож�
ных премий, да и просто человек вы�
сокой культуры. В наше безнрав�
ственное время очень важно доверить
власть высокообразованному полити�
ку.

Появление Грешневикова А.Н. на
посту губернатора � это как свет в
конце тоннеля, ему по плечу перевер�
нуть жизнь Ярославщины в позитив�
ную сторону. Мы давно мечтаем ви�
деть его губернатором. Задача ны�
нешней власти и Президента � не
мешать избирателям, не устраивать
фальсификации и воровство бюлле�
теней, как это было на выборах в об�
ластную Думу, дать нам возможность
самим избрать достойного и уважае�
мого нами претендента на пост губер�
натора.

От имени селян, председатель
Совета общественности

ИГНАТЬЕВ
Виталий Васильевич,

д. Дубки, Некрасовский район.

В губернаторы надо выдвигать Грешневикова

А.Н. ГРЕШНЕВИКОВ.

Виктор
ЩАПОВ,

член Совета ЯРО ПП
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ.
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Прокурору Ярославской
области

Верховцеву Ю.В.
Уважаемый Юрий Валентинович!
Ко мне вновь обратились родите�

ли учеников левого берега города Ту�
таева по поводу объединения школ.
Сейчас они отстаивают свои права в
суде, но все доводы родителей и ад�
воката судья не принимает во внима�
ние. В частности, они просили прове�
сти независимую экспертизу здания
школы №2 1826 года постройки. За
всё время существования этой шко�
лы не было ни одного капитального
ремонта, только косметический, а эк�
спертная оценка департамента Ярос�

Генеральному прокурору
Ю.Я.ЧАЙКЕ.

Уважаемый Юрий Яковлевич!
Работники аграрного сектора

Ярославской области крайне возму�
щены вопиющим случаем, произо�
шедшим в агропромышленном пред�
приятии Любимского района ООО "Аг�
робизнес", где совсем недавно кол�
лекторами были изъяты из хозяйства
почти двести из тысячи голов племен�
ного крупного рогатого скота, ранее
закупленного в Голландии и Болгарии.
При этом часть животных отправили
прямиком на скотобойню. Таким об�
разом, фактически в один момент, по�
дорвана работа крупнейшего в райо�
не и одного из самых перспективных
в области сельскохозяйственных
предприятий. В настоящее время в хо�
зяйстве ожидают очередное массовое
изъятие скота.

На протяжении всего последнего
времени высшее руководство страны
неоднократно заявляло о том, что
главным приоритетом в аграрном сек�
торе должен быть отечественный про�
изводитель и активизация политики
импортозамещения. Подчеркивалось,
что в этом залог продовольственной
безопасности России, гарантия ее
независимости от чьих либо санкций.
Однако на практике происходит совер�
шенно иное, и в данном конкретном
случае, вместо поиска взаимоприем�
лемых решений, областным аграри�

лавской области указывает на износ
в 57% процентов. Родители недоуме�
вают, как такое возможно, если у шко�
лы практически отсутствует фунда�
мент, потолки потрескались, пол в
ужасном состоянии, но судья в про�
ведении независимой экспертизы от�
казала. Предварительное слушание
было 16.02.15 г., а основное заседа�
ние было назначено на 26.02.15 г.

Прошу Вас, если это возможно,
помочь в проведении независимой
технической экспертизы указанного
здания.

С уважением, депутат
Государственной Думы ФС РФ

А.Н. Грешневиков.

В Тутаеве идет борьба
за школу

Режут коров за долги
ям был дан наглядный урок того, кто
и как понимает указания президента.

Разумеется, что "Росагролизинг",
три года назад финансировавший
ООО "Агробизнес" в покупке племен�
ного стада, имеет право требовать
долги, если таковые имеются. Но
нельзя не понимать, что в нынешних
условиях повсеместного недостатка
финансовых ресурсов и изменившей�
ся кредитной политики под удар по�
падают в первую очередь средние
сельхозпредприятия, работающие на
внутрирегиональных рынках, обеспе�
чивающие своей продукцией свои об�
ласти и дающие работу местному на�
селению.

Именно поэтому действия "Росаг�
ролизинга" напоминают диверсию,
результаты которой будут ощутимы
всеми и, в первую очередь, населе�
нием.

Нет сомнений в том, что государ�
ственная компания, каковой является
"Росагролизинг", может и обязана
поддерживать отечественных сельско�
хозяйственных производителей, а не
выступать в роли их могильщика.

Прошу Вас принять меры проку�
рорского реагирования по изложенной
выше ситуации и дать оценку деятель�
ности "Росагролизинга" с тем, чтобы
исключить повторение подобных си�
туаций.

С уважением,
А.Н. Грешневиков.

Депутатский запрос на имя
руководителя следственного ко-
митета Бастрыкина о волоките и
затягивании рассмотрения уго-
ловных дел, в которых фигуриру-
ют многие ярославские депутаты
от партии "Единая Россия", был
опубликован в предыдущем но-
мере газеты СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

К сожалению, на него пришел
ответ, из которого ясно было, что
факты нарушений имеют место
быть, но вот понесут ли ответ-
ственность депутаты-единороссы
А.Окладников, А.Лебедев, Э.Ав-
далян, А.Власов, С.Шмелев,
И.Осипов и др. - не известно.

Чтобы дела единороссов не

В МО МВД России "Нерехтский"
15.01.2014 и 07.02.2014 поступали
материалы проверок по заявлению
Санкова А.А. о привлечении к уголов�
ной ответственности Окладникова
А.Б., как учредителя ООО "Боницци и
Ко", за неоплату поставленного ООО
"Дейривелс" молока. Указанные мате�
риалы объединены в одно производ�
ство.

В ходе доследственной проверки
установлено, что между ООО "Бониц�
ци и Ко" и ООО "Дейривелс", зарегис�
трированным в Иваново, 01.07.2012
г. заключен договор поставки молока
на территорию филиала ООО "Бонни�
ци и Ко" в г.Нерехта Костромской об�
ласти. Поставка молока осуществля�
лась по накладным в несколько эта�
пов, с последующей оплатой. За пе�
риод с 25 июля по 12 ноября 2012 года
ООО "Дейривелс" осуществило не�
сколько поставок на общую сумму 20
396 980 рублей 23 копейки непосред�
ственно в филиал ООО "Боницци и Ко",
расположенный в г.Нерехта, где про�
дукция разгружена и принята. Оплата
поставленной продукции осуществле�
на на общую сумму 14 900 000 руб�
лей. Задолженность за поставки со�

ставила 5 496 980 рублей 23 копейки.
Установлено, что Окладников А.Б.

является депутатом Ярославской об�
ластной Думы, в связи с чем матери�
ал проверки, в порядке ст. 145 УПК
РФ, передан по подследственности в
Костромской межрайонный след�
ственный отдел СУ СК России по Кос�
тромской области.

Следователем Костромского МСО
СУ СК России по Костромской облас�
ти по данному материалу проведена
доследственная проверка, по резуль�
татам которой 13.09.2014 вынесено
постановление об отказе в возбужде�
нии уголовного дела на основании п.2
ч. 1 ст.24 УПК РФ, в связи с отсут�
ствием в действиях Окладникова А.Б.
признаков состава преступления, пре�
дусмотренного ч.4 ст. 159 УК РФ.

Изучением материала в Нерехтс�
кой межрайонной прокуратуре уста�
новлено, что постановление об отка�
зе в возбуждении уголовного дела вы�
несено преждевременно. Так, по ма�
териалу необходимо опросить дирек�
тора ООО УК "Синергия" Смирнова
А.Е., управляющего директора ООО
"Бонница и Ко" Соколова Г.А., полу�
чить ответы на запросы и приобщить

необходимые документы.
В этой связи прокуратурой райо�

на постановление об отказе в возбуж�
дении уголовного дела 07.10.2014 от�
менено, материал возвращен для
организации дополнительной провер�
ки, о результатах которой заявитель
Санков А.А. будет уведомлен прово�
дившим ее должностным лицом. До
настоящего времени доследственная
проверка не окончена.

В ходе дополнительной проверки
все доводы Санкова А.А, будут прове�
рены, по материалу принято законное
процессуальное решение.

В связи с выявленными наруше�
ниями уголовно�процессуального за�
конодательства Нерехтской межрай�
онной прокуратурой руководителю
Костромского МС0 СУ СК России по
Костромской области по факту воло�
киты при проведении доследственной
проверки и вынесения незаконного
постановления об отказе в возбужде�
нии уголовного дела внесено требо�
вание об устранении нарушений за�
кона.

И.о. прокурора
Костромской области

старший советник юстиции
С.В. Кочергин.

легли под сукно, депутат
Госдумы А.Грешневиков до-
бился рассмотрения своего
повторного запроса лично
Президентом страны В.В.Пу-
тиным.

Свой вердикт Президент
России начертал прямо на
письме депутата - "Прошу
рассмотреть. При необходи-
мости направить материалы
в прокуратуру. В.Путин".

О том, как выполнять
правоохранительные орга-
ны поручение Президента
страны мы проинформиру-
ем избирателей в следую-
щей газете.

Путин поручил проверить дела
ярославских единороссов

Прокуратура проверяет главного аграрника '
депутата'единоросса Окладникова,
не отдающего деньги аграрникам

Наша страна нуждается в умной
экономике, в промышленном разви�
тии, в современных станках с ЧПУ.
Чтобы ремонт электроники шел на
профессиональном уровне нужно
организовать ряд государственных
ремонтных предприятий. А для реше�
ния всех этих задач нужны деньги. Где
их взять?!

На мой взгляд, не надо направлять
наши деньги в западные банки. Нуж�
но срочно предотвратить  вывоз ук�
раденных денег за границу, разумно
использовать имеющийся у нас науч�
ный потенциал, не допуская "утечки
мозгов". Мы по сей день неэффектив�
но используем средства от реализа�
ции природных ресурсов. Депутаты
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ пра�
вильно предлагают принять законы по
борьбе с офшорами.

Я бы в этой ситуации вернул еще
и те 65 миллиардов долларов, кото�
рые правительственные чиновники
перечислили Монголии, Сирии, Вьет�
наму, Эфиопии, Афганистану, Ираку,
Ливии. Эти средства нужны собствен�

ной разрушенной экономике. Вместо
поддержки отечественной промыш�
ленности правительство продолжает
бездумно финансировать Таджикис�
тан, Киргизию, Венесуэлу. Кроме
того, 10 миллионов мигрантов вывез�
ли из нашей страны 19 миллиардов
долларов.

Все страны мира борются с вы�
возом денег, но только не Россия.
Недавно Германия, купив базу данных
о вкладах своих граждан, вернула в
свой бюджет 500 миллионов евро.
Испания вернула из офшоров 10 мил�
лиардов евро, Великобритания � 7
миллиардов стерлингов, США � не�
сколько сот миллиардов долларов.

Возвращение упомянутых денег в
нашу страну позволило бы нам обес�
печить качественный рывок в разви�
тии промышленности. Но, видимо,
сделать это при власти партии "Еди�
ная Россия", представляющих интере�
сы олигархического капитала, невоз�
можно.

Б.А.ДМИТРИЧЕНКО,
г.Рыбинск.

Остановите вывоз денег
за границу

Чем должен заниматься
министр экономики РФ, ког�
да бюджет трещит, инфля�
ция растет, цены в магази�
нах галопируют, а банки
дают заводам и селу неподъ�
емные кредиты? Наверное, экономи�
кой. Строительством заводов, возрож�
дением деревень, поддержкой мало�
го бизнеса. Но так работают министры
за границей. У нас, в России главный
министр�экономист Улюкаев в без�
дарном правительстве Медведева за�
нят сотворением стихов.

И стихи министра посвящены не
подъему экономики, а тем, кто бежит
со всех ног от дурной экономической
политики и коррупции за границу. Я
не шучу. Только что в  Москве вышла
книга стихов Улюкаева, в которой он
бессовестным образом рисует карти�
ну бегства из страны «умных людей».
Остаются, видимо, только дураки. Вот
некоторые строки его умных и чест�
ных стихов:

Смотри: родное
                        пепелище.
Отсюда попросту убег
Любой, кто не хотел
                     быть нищим
Рванул отсюда
                      со всех ног.
При Советской власти

такого великого и мудрого
министра самого бы выс�
лали из страны. Ты � ответ�
ственен за экономику, дол�

жен возрождать заводы и деревни, а
вместо этого разоряешь их высокими
налогами и кредитами, потому росси�
яне и бегут из страны. Притом бегут
не нищие. Это ты, господин министр,
лжешь. Бегут, в первую очередь, те,
кто обокрал экономику, то есть заво�
ды, деревни, бюджет, природу. Они
воспользовались тем, что власть кор�
румпирована, засела навечно в мяг�
ких креслах, уничтожила свободную и
независимую прессу, подмяла суды и
прокуратуру. Воспользовались, граба�
нули свой народ и укатили «за бугор».
В одном только Лондоне поселилось
300 тысяч богатеньких чинуш от вла�
сти и бизнеса. Где там нищие? Они
все в России.

Тем, кто еще не убежал из стра�

ны, министр настойчиво дает советы,
опять же в стихотворной форме:

Езжай, мой сын, езжай отсель,
На шарике найдешь теперь
Немало мест, где шаг вперед...
....................................................
Где не всегда затычку в рот...
Не знаю, воспользовался ли кто�

то советом министра, представляю�
щего интересы партии власти "Еди�
ная Россия", но молодые корреспон�
денты либеральной радиостанции
"Эхо Москвы" Нарышкин и Соломин
провели среди своих слушателей оп�
рос, а не хотят ли они покинуть Рос�
сию? Оказалось, что многие хотят дра�
пать из страны, и их, проголосовав�
ших,  � 65 %. Ужас. Тревога.

Лучше бы министр Улюкаев напи�
сал стихи о том, как его друзья�еди�
номышленники Гайдар, Греф, Чубайс
довели страну до развала, как его пра�
вительство, у руля  которого глава
партии "Единая Россия" Медведев,
продолжают добивать экономику, про�
мышленность и деревню, а народ по
глупости своей голосует за партию
воров и жуликов, и тем самым под�
талкивает предприимчивых людей к
бегству.

Убегает народ из России
И министр Улюкаев пишет об этом стихи

Михаил МАЛЕЕВ,
секретарь Бюро Совета

Ярославского ОПП
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ.
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Уважаемый Анатолий Николаевич!
Я, жительница Ярославской обла�

сти, индивидуальный предпринима�
тель, хочу пожаловаться на коррупцию
в Администрации Ярославской обла�
сти, в окружении губернатора Ястре�
бова С.Н.  У меня отобрали бизнес
чиновники Ярославской области (при�
ближенные губернатора). Вместо
меня появились другие предпринима�
тели, бизнес которых аффилируют
чиновники, даже нашлись в бюджете
деньги на выплату субсидий, хотя я
13 лет  из бюджета ничего не получа�
ла.

Ранее я обращалась в приемную
Президента В.В. Путина по Ярослав�
ской области, в приемную председа�
теля партии "Единая Россия" Д.А.Мед�
ведева, к главному федеральному
инспектору по Ярославской области
Несветайлову В.Ф.. Мои обращения
были перенаправлены к прокуратуру
Ярославской области, которая не ви�
дит оснований для принятия мер про�
курорского реагирования. 21 января
2015 года я обратилась в Генераль�
ную прокуратуру РФ с жалобой на без�
действие прокуратуры области.

С 2001 года я осуществляла пас�
сажирские перевозки в Ярославском
районе по межмуниципальным приго�
родным маршрутам. А 19.06.2014 г.,
впервые за 13 лет, был организован
и состоялся открытый конкурс по при�
влечению юридических лиц и индиви�
дуальных предпринимателей к осуще�
ствлению перевозок пассажиров ав�
томобильным транспортом на межму�
ниципальном маршруте регулярного
сообщения на территории Ярославс�
кой области № 178 "Ярославль АВ� п.
Михайловское". Первый номер при�
своен заявке ИП Орловой и Власовой,
второй номер ИП Сударкиной С.Ф.,
третий номер � ИП Лепиной Т.В.

С ИП Лепиной Т.В. были сняты 90
баллов (9 членов комиссии по 10 бал�
лов) за отсутствие договора с агент�
ством транспорта в 2013 году. 90 бал�
лов сняли согласно критерию п. 5 По�
становления Администрации Ярослав�

ской области от 25.12.2006
№324�а "О порядке организа�
ции и проведения открытого
конкурса по привлечению ЮЛ
и ИП к осуществлению пере�
возок пассажиров автомо�
бильным транспортом на меж�
муниципальных маршрутах",
раздел � критерии для снятия
баллов. Данный пункт в виде
дополнений в данном поста�
новлении появился в феврале
2014 года. Постановление
№324  направлено на неопре�
деленный круг лиц, но приме�
нен был только ко мне, ИП Ле�
пиной Т.В.

В 2013, 2014 годах со мной
не заключили договор, далее,
как факт нарушения, перед
конкурсом внесли дополнения
в Постановление 324�а.

9 декабря 2014 года Ар�
битражный суд Ярославской
области признал открытый
конкурс от 19.06.2014 по при�
влечению юридических лиц и
индивидуальных предприни�
мателей к осуществлению пе�
ревозок пассажиров автомобильным
транспортом на межмуниципальном
маршруте регулярного сообщения на
территории Ярославской области
№ 178 "Ярославль АВ� п. Михайловс�
кое" недействительным, договор
№04�ОК/2014, заключенный между
агентством транспорта Ярославской
области и ИП Орловой С.П. недей�
ствительным, договор № 05�ОК/2014,
заключенный между агентством
транспорта Ярославской области и ИП
Власовой Т.С. также недействитель�
ным.

Новым перевозчикам агентство
транспорта ЯО выделило из бюджета
субсидию � 900000 рублей за 6 меся�
цев. По данным  проверки ИП Лепина
Т.В. за 13 лет работы не получала ни�
каких субсидий по спорному маршру�
ту.

Хочу отметить, что в течение 13
лет плановые доходы покрывали пла�

новые расходы. Считаю действия
агентства транспорта по начислению
субсидии данным перевозчикам кор�
рупционными (на данный факт разных
методик расчета  субсидий указал де�
партамент финансов при проверке,
отражено в акте).

При смене агентством нужных пе�
ревозчиков экономисты агентства
рассчитали субсидию таким образом,
чтобы плановые расходы превышали
плановые доходы. В январе 2015 года
еще добавили дополнительные рей�
сы по спорному маршруту, соответ�
ственно увеличилась субсидия из
бюджета, хотя в конкурсной докумен�
тации предусматривалось меньшее
количество рейсов.

Считаю, что в настоящее время, в
связи с Посланием Президента РФ Пу�
тина В.В. к экономному расходованию
бюджетных средств, руководство
Ярославской области наносит ущерб

бюджету области, исполь�
зуя коррупционные схемы.
В области нет контроля за
предоставленной отчетно�
стью перевозимых льгот�
ников, отсутствуют валида�
торы, сколько указано в от�
чете, за сколько и выделя�
ется субсидия, субсидия на
убытки с км пробега рас�
считывается различными
методиками. В акте ДФ об�
ласти указано, что количе�
ство перевозимых льготных
групп у ИП Орловой с 2013
на 2014 гг. увеличилось на
70% , что просто невозмож�
но на сельском маршруте,
при одной и той же числен�
ности жителей поселка.

Объективно, в конкур�
се от 19.06.2014 больше
всех баллов набрала ИП
Лепина Т.В., но незаконны�
ми действиями должност�
ных лиц меня устранили, за
всем этим стоит советник
губернатора Ярославской

области Болтовнин А.И. (до марта
2014 � руководитель агентства транс�
порта ЯО).

Ранее с данным чиновником у
меня возник конфликт интересов, ког�
да в 2005 году он сам занялся пред�
принимательской деятельностью (на
дочь оформил ИП и выдал лицензию,
в 2005 он занимал пост руководителя
УГАДН по ЯО). В целях устранения
конкурента � ИП Лепиной Т.В. Болтов�
нин А.И. незаконно назначал и про�
длял проверки, на что имеется реше�
ние Ярославского арбитражного суда
от 23.09.2006  о незаконности прово�
димых проверок.

В 2005 году вмешались замести�
тель губернатора ЯО Федоров А.Г. и
депутат областной Думы Коняхина
Г.Г., после чего Болтовнин А.И. поки�
нул пост руководителя УГАДН по ЯО и
перешел на работу в команду мэра г.
Ярославля Волончунаса В.В.

Маршрутки с дочери Болтовнина

� Беляевской Ю.А. перешли работать
под лицензию ИП Орлова С.П. (побе�
дитель спорного маршрута).

При смене губернатора ЯО Вах�
рукова С.А. Ястребовым С.Н., руко�
водство мэрии перешло работать в
администрацию ЯО, в т.ч. Болтовнин
А.И., который возглавил агентство
транспорта ЯО с  января 2013 года. С
2005 года ИП Орлова С.П. стала круп�
ным перевозчиком, покровительство
Болтовнина А.И. помогло развить
большую маршрутную  сеть. В 2014
году Болтовнин, после моих заявле�
ний в приемную Президента, проку�
ратуру области об аффилированнос�
ти с ИП Орловой, покинул пост руко�
водителя агентства транспорта ЯО и
был назначен советником губернато�
ра.

В Ярославской области я прошла
все инстанции, правоохранительные
органы, прокуратура области, Прави�
тельство области � никто не имеет
претензий к руководству агентства
транспорта. Считаю, что бездействие
уполномоченных лиц вызвано админи�
стративным "вето" администрации
губернатора ЯО.

После обращения Генеральную
прокуратуру РФ неизвестные лица 13
февраля 2015 г. около часа ночи раз�
били мою машину: все фары, капот,
крышу и заднее стекло. А предприни�
мателей Орлову и Власову, с одной
стороны, "крышуют" чиновники, с дру�
гой � криминальный авторитет по име�
ни Поляков.

Я являюсь многодетной матерью,
у меня трое детей, (двое малолетних,
один несовершеннолетний), остались
кредитные обязательна, меня неза�
конно лишили работы, моя семья ос�
талась в тяжелом материальном по�
ложении, и я не могу оплачивать за�
нятия старшего сына бальными
спортивными танцами (в 2013 году он
� победитель конкурса губернатора
ЯО).

Но самое главное, что чиновники
Ярославской области никого не боят�
ся, в корыстных целях закрывают гла�
за на законность и порядочность.

ЛЕПИНА Т.В.

Спасите от коррумпированных чиновников!

Действительно, у всемогу-
щего Чубайса, проведшего в
стране грабительскую привати-
зацию, официальный доход
свыше 200 миллионов рублей.
И я ненавижу тот день, когда го-
лосовал на выборах за партию
"Единая Россия", идеологи ко-
торой держат Чубайса при дол-
жности руководителя "Росна-
но".

Именно моими руками,
моим бездумным голосовани-
ем у власти находится партия,
которая вместо того, чтобы выг-
нать Чубайса со всех ответ-
ственных постов, дала ему воз-
можность распоряжаться мил-
лиардами бюджетных рублей.
И вот все СМИ сообщают, что
этот выдвиженец "единорос-
сов" превратил "Роснано" в "На-
нораспил". По результатам про-
верки Счетной палаты выясни-
лось, что контора Чубайса, вме-
сто вложения денег в науку и
технологии, потратила на адми-
нистративные и хозяйственные
нужды аж 6 миллиардов рублей.
На покупку и ремонт офиса 5,3
млрд. руб., на консультации - 4
млрд. руб., на охрану - 560 млн.
руб., на транспорт - 850 млн. руб.

Зарплаты у чиновников Чубай-
са в кризис выросли аж до 592
тыс. руб.  Для них шло месячное
обслуживание "мерседесов" по
800-900 тыс. руб., а на "Ауди" са-
мого Чубайса - 1, 6 млн. руб.

Я никогда не доверял Чубай-
су и партии "Единая Россия". Но
полагал, что Путин и Медведев
заставят их работать. Не выш-
ло. Я ошибся. Вместо работы -

Чубайсу  дали  зарплату  в 200 миллионов.
Зря я голосовал за "единороссов"

идет обвальный распил, кор-
рупция, вывоз денег в офшо-
ры. Теперь мне стыдно, что я
сглуповал, обманул себя, по-
мог разорению страны. Моя
жена голосовала за "Справед-
ливую Россию", за Грешневи-
кова. И мне советовала. А я,
умник, вернее приверженец
идеологии "горе от ума", не по-
слушал. Вот и кляну себя по-
чем зря.

Проклинаю, что поддался
агитации. И когда узнаю из до-
кументов Счетной палаты, что
контора Чубайса опозорилась
с созданием электронной
книжки для школьников, оста-
вив на зарубежных счетах
партнеров невозвратные 5
миллиардов рублей, то стано-
вится вдвойне стыдно.
И трижды стало стыдно, что

голосовал за "единороссов", про-
читав, что из 13-миллиардного
чубайсовского проекта произ-
водства поликремниевых бата-
рей в Иркутске подрядчик потра-
тил все бюджетные деньги на
приобретение акций кипрского
офшора. Акция номинально сто-
ила один рубль.

А.КОМАРОВ.

В Тутаеве закрывается
школа, в Рыбинске библио�
тека, в поселке Борок Неко�
узского района � больница.
За пять лет в области пост�
роена всего лишь одна шко�
ла. В Борисоглебе надо срочно стро�
ить две новые школы, а денег нет.

Зато под Ярославлем построен
крематорий. Печь для кремации при�
везли аж из Чехии, и стоит она 350
тысяч евро.

Кто�то из чиновников сказал, что
денег в бюджете нет, а содержание
кладбищ обходится слишком дорого,
потому нужен крематорий. То, что кре�
мация противоречит православной
вере � об этом чиновники молчат.

Помню, два года назад на митин�
ге у здания администрации области
один депутат предложил назвать кре�
маторий губернаторским именем. Тог�
да я не придал этому никакого значе�
ния. А сейчас мне хочется поддержать
эту идею.

На днях знакомый получил квитан�
цию об уплате большой суммы денег
за капитальный ремонт, который обе�
щают сделать в его доме через 20 лет.
Ему не дожить до ремонта, но деньги

Крематорий построен.
Будет ли он называться губернаторским?

дерут... Спасибо партии
"Единая Россия". Росстат
опубликовал данные о том,
что через месяц начнутся
сокращения рабочих на 141
предприятии области. Се�
годня уже 59 организаций
заявили об увольнении 1171
сотрудника. 21 завод уже
работает в режиме неполно�
го рабочего времени. Нашу
область ждет безработица,

нищета, социальная напряженность.
Спасибо партии "Единая Россия". Об�
ластные депутаты заявили о том, что
повысят собираемость земельных на�
логов до 4 млрд. руб. Спасибо партии
"Единая Россия". Мэрия города Ярос�
лавля по решению судов должна пре�
доставить ярославцам около 200 квар�
тир для того, чтобы люди перебрались
из ветхого и аварийного жилья, но у
властей, как всегда, денег нет. Спа�
сибо партии "Единая Россия".

Одна "радость" � в области пост�
роен крематорий. Символичный
объект в эпоху кризиса и масштабной
коррупции. Построен он при губерна�
торе, выдвиженце "единороссов", ко�
торый занимает по всем независимым
федеральным рейтингам последнее
позорное место в списке губернато�
ров, демонстрирующих в работе свою
эффективность. Спасибо партии "Еди�
ная Россия" и за этот позорный рей�
тинг.

На многодетную мать, предпринимателя, после обращения в прокуратуру совершено нападение

Святослав
ЧЕРНЫШЕВ,

депутат
Муниципального Совета

городского поселения
г.Тутаев
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Запас воды Рыбинского водохра�
нилища � водоёма�накопителя, кро�
ме энергетики, водопользования, су�
доходства и т.д., используется для
нужд и улучшения работы гидроуз�
лов, расположенных ниже, особенно
при климатических падениях объёмов
воды в Волжском каскаде.

Первая, главная функция водо�
хранилища, Рыбинской ГЭС � произ�
водство дешёвой электроэнергии.
Развитие современной энергетики
невозможно без создания водохрани�
лищ. Создание водохранилища (в том
числе Рыбинского) необходимо и для
гидроэнергетики с той точки зрения,
что регулирование стока позволяет
развивать установленную и увеличи�
вает гарантированную мощность ГЭС.

Однако гидроэнергетикой не ог�
раничивается роль водохранилищ.
Они используются на Верхней Волге
� Иваньковское и Горьковское для ох�
ладительных систем тепловых элек�
тростанций, а также атомных.

Вторая важнейшая функция Ры�
бинского водохранилища � водополь�
зование. Водоём принимает три ос�
новных притока: Волгу, Шексну, Мо�
логу.

Около 20 лет формировались от�
дельные водные массы, отличающи�
еся качеством воды. Разрушалась бе�
реговая зона с дерновиной и кустар�
никами, разлагались почвы и торфя�
ники, разрушались оставшиеся в
ложе лесные массивы. Органические
остатки земного происхождения выб�
расывались штормами на берег, из�
мельчались, перетирались песком и
оседали в котловинах. До сих пор от�
личаются показатели водной среды
над г. Молога и другими крупными
затопленными поселениями, где
были толстые культурные слои почвы.

В 60�70�х гг. в центре водохра�
нилища сформировался Главный
плёс с наибольшей прозрачностью
воды и собственным водообменном.
Через Волго�Балтийский канал в него
проникли формы, обычные в чистой
центральной акватории Онежского
озера и размножились. Эти планктон�
ные ракообразные характерны для
малопрогреваемых, непроточных уча�
стков (олигосапробные виды). В Ры�
бинском водохранилище в 80�х
годах прошлого века наблюдалось
преобладание этих форм в централь�
ной водной массе.

Возникло мнение, что Рыбинское
водохранилище в Главном плёсе
представляет собой чистый водоём,
пригодный для питьевого водополь�
зования. Оно служит источником цен�
трального водоснабжения для горо�
дов: Череповец, Весьегонск, Поше�
хонье, Углич, а также Рыбинска, т.к.

вода забирается в нижнем бьефе
Рыбинской плотины.

Считалось, что по своему объёму
(25.4 км3) Рыбинское водохранилище
является крупнейшим потенциаль�
ным водным объектом для снабжения
питьевой водой центрального про�
мышленного региона Европейской
части СССР, который уже с 70�х го�
дов прошлого века испытывал недо�
статок в воде (Рыбинское водохрани�
лище, 1972; Водохранилища и их воз�
действие на окружающую среду,
1986).

Однако в последнее десятилетие
качество воды Главного плёса Рыбин�
ского водохранилища, а тем более
Шекснинского отрога, ухудшилось
настолько, что в нём сменились до�
минирующие виды � зоопланктеры,
деятельность которых � самоочище�
ние воды.

Череповецкий металлургический
комбинат (ЧМК) ранее использовал,
как сырьё, сельхозтехнику. В насто�
ящее время все берега рек Шексны,
Кошты в пределах города завалены
многометровыми свалками битых ав�
томашин, при производстве которых
использованы самые различные ком�
позиционные материалы. Зимними и
летними осадками эти токсиканты
стекают в реку. Электропроводность
в устье рек Кошты, Суды, Шексны в
пределах города составляет 240�230
мкСм/см; прозрачность 80�90 см;
цветность � (90°), тогда как в Глав�
ном плёсе эти показатели были:
181.7; 150 см и 65° (июнь 2007 г.)(Ри�
вьер, 2014).

Загрязнение водохранилища вле�

чёт за собой снижение качества воды,
исчезновение северного олигосап�
робного комплекса планктонных ра�
кообразных и северных рыб�вселен�
цев (снетка, ряпушки, налима).

Качество воды Рыбинского водо�
хранилища, как питьевого и рыбохо�
зяйственного водоёма, находится под
постоянным наблюдением ИБВВ РАН
с 1948 г. С 1956 г. ведутся комплекс�
ные исследования водоёма на 6�ти
стандартных станциях: наблюдается
температура, прозрачность, взвешен�
ное вещество, химические элементы,

бактерио�фитопланктон, зоопланктон
и бентос. Подобного ряда наблюде�
ний нет ни на одном водоёме мира.

Согласно полученным данным ка�
чество воды резко снизилось за пос�
ледние 20 лет. К концу прошлого сто�
летия экологическая ситуация на Ры�
бинском водохранилище ухудшилась:
в Волжском плёсе до состояния
"весьма грязная". Загрязнёнными до
такой же степени характеризовались
участки в районе г. Череповца и ниже
его на 15 км (Ривьер, Литвинов,
1997). Здесь наибольшую роль игра�
ют минеральные загрязнители, а так�
же бактерии�сапрофиты. Это указы�
вает на интенсивное загрязнение плё�
са органическими соединениями, по�
ступающими с плохо очищенными му�
ниципальными водами г. Череповца
и промышленными стоками ЧМК.

Воды Верхневолжских водохрани�
лищ, поступающие в Рыбинское, заг�
рязняются целой группой промыш�
ленных центров и городов (Тверь,
Конаково, Дубна, Кимры, Калязин.
Углич и т.д.). Большую долю органи�

ческих загрязнений вносит зимнее
понижение уровня Иваньковского во�
дохранилища, в среднем на 4 м (от 3
до 6 м). Это производится зимой, т.к.
летом необходимо поддерживать су�
доходный уровень. Зимой же из
сплошь заросшего летом прибрежья
Иваньковского водохранилища, где
разлагаются огромные массы водной
растительности, насыщенные органи�
ческими остатками, гумусные, обес�
кислороженные воды стекают в рус�
ло, вызывая заморы во всей толще
воды, губительные для зимующей в

русле рыбы. Продвигаясь по руслу
Волги низкого качества воды дости�
гают Волжского плёса Рыбинского во�
дохранилища, где в весенний пери�
од постоянно регистрируется плохое
качество воды.

Строительство ЦБК на р. Суде, в
пос. Суда, где проходят железная и
автомобильная дороги и имеются
мосты через р. Суду на автотрассе и
железной дороге в сторону г. Чере�
повца, экономически целесообразно.
Однако, район предполагаемого
строительства находится всего в 20
км от северной границы Дарвинско�
го заповедника и в 13 км от острова
Раменье, западнее которого распола�
гаются мелкие острова, заливы и ус�
тья рек с зарослями высшей водной
растительности � основные нерести�
лища шекснинской части стада фи�
тофильных рыб. В настоящее время
эти нерестовые участки уже подвер�
гаются загрязнению от ЧМК по руслу
Шексны, близко подходящему к се�
веро�восточной части о. Раменье. С
северного и западного берегов ост�

Современное состояние Рыбинского
водохранилища и целесообразность

строительства на нем ЦБК

рова сохранились глубокие участки
бывшего русла р. Суды, впадающей
в р. Шексну.

Несомненно, строительство ЦБК
в сельском регионе � это выход для
окружающего населения из состояния
перманентной безработицы и безыс�
ходности существования.

Однако, в последнее время сре�
ди общественности и в печати всё
больше распространяется альтерна�
тивное мнение по поводу строитель�
ства особо загрязняющих среду про�
изводств, а также о всё возрастаю�
щем объёме бытовых свалок и про�
мышленных отходов, уничтожающих
экологию. Даже на берегах и остро�
вах озера Байкал свалки бытовых от�
ходов от отдыхающих граждан достиг�
ли небывалых размеров.

По опросам ВЦИОМ 60% граждан
считает, что как раз бытовые отходы,
огромные свалки их, особенно по бе�
регам водоёмов, приносят наиболь�
ший вред экологии. В последнее вре�
мя не проводится сбора макулатуры,
которую можно использовать для из�
готовления картона, стройматериа�
лов и т.д.

Рассмотрение законов в Думе,
постановления правительства долж�
ны быть направлены на решение этой
серьёзной экологической и экономи�
ческой проблемы. Несомненно, пере�
работка бумажного сырья обошлась
бы государству не дороже, чем стро�
ительство новых целлюлозных заво�
дов, опасных загрязнителей водной
среды, а в нашем случае сохранило
бы массивы лесов (уже значительно
поредевших) вдоль автомобильных
трасс Тихвин�Череповец�Вологда.
Здесь обширные площади лесов уже
проданы в частную собственность и
активно вырубаются.

Ввод в действие ЦБК на р. Суде
вызовет вырубку лесов в Северо�За�
падном озёрном регионе, в состав
которого входит водосборный бас�
сейн Верхней Волги.

Обмеление водоёмов, в том чис�
ле Рыбинского водохранилища, в пос�
ледние годы небывалое, связывают
с потеплением, колебаниями клима�
та. Однако в значительной степени
падение уровня воды происходит в
результате уничтожения лесов на во�
досборных бассейнах.

 И.К.РИВЬЕР,
доктор биологических наук,

старший научный сотрудник ИБВВ
РАН,

п. Борок, Некоузский район.

Депутату Государственной
Думы Федерального Собрания

Российской Федерации
Грешневикову А.Н.

Уважаемый Анатолий Николаевич!
…В период после принятия работ

по реконструкции объектов дорожной
инфраструктуры, выполненных к
1000�летию г.Ярославля, произошло
разрушение одного объекта � моста
через р. Которосль.

Восстановительные работы вы�
полнены за счет средств ЗАО "Стро�
ительное управление" в рамках га�
рантийных обязательств в соответ�
ствии с разработанным проектным
институтом техническим решением
по восстановлению участка правобе�
режного подхода к мосту через р.
Которосль по Московскому проспек�
ту с восстановлением водоотвода и
лестничного спуска.

За период выполнения работ,
связанных с подготовкой к 1000�ле�
тию г. Ярославля, органами прокура�

туры области неоднократно проводи�
лись проверки соблюдения действу�
ющего законодательства при испол�
нении муниципальных
контрактов.

В результате этих
проверок выявлялись
факты нарушения сро�
ков выполнения подряд�
чиками обязательств по
муниципальным кон�
трактам, отсутствие над�
лежащего контроля за
исполнением контрактов
со стороны заказчика,
нарушения градострои�
тельного законодатель�
ства на стадии ввода
объектов в эксплуата�
цию.

По результатам про�
верок внесено 9 пред�

ставлений, по которым 2 лица при�
влечены к дисциплинарной ответ�
ственности. По постановлениям про�

курора города Ярославля 9 лиц при�
влечено к административной ответ�
ственности.

Проведенной прокуратурой горо�
да Ярославля провер�
кой в ноябре 2013 года
установлено, что в про�
цессе эксплуатации на
отдельных реконструи�
рованных объектах
улично�дорожной сети
выявлены разрушения.

Однако муници�
пальным заказчиком
МКУ "Агентством по му�
ниципальному заказу
ЖКХ" не предъявлены
требования к подрядчи�
ку об устранении недо�
статков в период гаран�
тийного срока.

В связи с этим про�

1000'летие запомнилось ненадлежащим контролем
и нарушениями закона

Жители Череповца и Рыбинска протестуют  против строительства ЦБК.

куратурой города Ярославля
21.11.2013 в мэрию г. Ярославля вне�
сено представление.

По результатам рассмотрения
представления директор МКУ " Аген�
тство по муниципальному заказу ЖКХ"
привлечен к дисциплинарной ответ�
ственности.

В феврале�марте текущего года
МКУ " Агентство по муниципальному
заказу ЖКХ" в Арбитражный суд Ярос�
лавской области направлены исковые
заявления об обязании правопреем�
ника ЗАО " Аэродромдорстрой�А" �
ЗАО "Строительное управление № 1"
устранить ямочность, разрушение
асфальтового покрытия на улицах,
которые были реконструированы к
1000�летию г.Ярославля. Заявления
находятся в стадии рассмотрения…

Прокурор области,
государственный советник

юстиции 3 класса
Ю.В. Верховцев.Таким стал мост через Которосль после 1000>летия.
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К депутату Государственной Думы
РФ  А.Н.Грешневикову обратилась Та�
тьяна Новожилова из г. Переславля�
Залесского, которая  относилась к
числу детей�сирот  и детей, оставших�
ся без попечения родителей, с
просьбой о содействии в решении её
жилищных интересов.

В течение 4 лет ведётся перепис�
ка с органом опеки и попечительства
Переславского муниципального рай�
она, направлялись письма в админи�
страцию области и района, Предсе�
дателю Правительства Российской
Федерации Д.А. Медведеву, в проку�
ратуру разных уровней, в результате
удалось добиться положительного:
имеется судебное решение о предо�
ставлении девушке квартиры.

Казалось бы, можно порадовать�
ся за сироту, которой выделено нако�
нец�то жилое помещение.

Квартира была приобретена в
2012 году на средства, выделенные из
федерального бюджета, но находит�
ся она в бывшем общежитии 1975
года постройки (зданию уже 40 лет!),
как отмечается в одной из справок, "в
жилом помещении присутствует запах
канализации, и имеются незначитель�
ные нарушения отопительной систе�
мы". Чтобы попасть в квартиру, нуж�
но пройти тёмными, захламленными
коридорами и открыть пять дверей.
Возникают вопросы, куда  админист�
рация города Переславля�Залесско�
го, являющаяся органом опеки и по�
печительства, собирается вселить си�
роту, и правомерно ли потрачены
бюджетные деньги?

Если судить по ответам,  за Тать�
яну Новожилову заступился Губерна�

Губернатор и мэр обижают
сироту

К депутату Государственной Думы
Федерального собрания А.Н.Грешне�
викову обратился председатель Дани�
ловской местной организации Всерос�
сийского общества слепых Надеждин�
ский Геннадий Гельмутович � с
просьбой о содействии в оказании ма�
териальной помощи.

Он пишет: "Наше общество состо�
ит в основном из пожилых инвалидов
по зрению, которые нуждаются в реа�
билитации и материальной помощи".
Дело в том, что Даниловская местная
организация Всероссийского обще�
ства слепых является общественной,
существует на пожертвования и спон�
сорскую помощь.

Для организации уставной дея�
тельности: проведения экскурсий, ве�
черов отдыха, спортивных соревнова�

Губернатор не помог инвалиду
ний и других мероприятий, а также
на приобретение компьютеров с ре�
чевым выходом для инвалидов по
зрению требуются средства. Губер�
натор Ярославской области Ястребов
С.Н. на депутатский запрос об оказа�
нии помощи людям с ограниченны�
ми возможностями здоровья ответил
отказом: "Даниловская местная орга�
низация инвалидов является муници�
пальным общественным объединени�
ем без образования юридического
лица, в связи с чем перечисление фи�
нансовых средств не представляется
возможным".

Поэтому А.Н.Грешневиков напра�
вил запрос в Москву Президенту Рос�
сийской Федерации Путину В.В., что�
бы он помог даниловским инвалидам.

Н. ПАНАСЕНКО.

тор Ярославской области Ястребов
С.Н. Как он пишет, "взял под личный
контроль" предоставление сироте
другого жилья. Он поручил мэру го�
рода Переславля Кошурникову Д.В.  в
срок до 29.08.2014 года направить в
адрес сироты "необходимые разъяс�
нения и официальные гарантийные
обязательства по решению данного
вопроса". А в следующем ответе (от
06.11.2014) заместитель губернатора
Костин В.Г. предлагает сироте заклю�
чить договор социального найма на
бывшее общежитие, а затем обменять
его на более комфортную квартиру.

Какими же лицемерными пред�
стают все предыдущие ответы губер�
натора Ястребова С.Н. и всех его под�
чинённых, которые слово в слово пе�
реписывают мнение по этой пробле�
ме мэра Переславля Кошурникова
Д.В., который лично тормозит предо�
ставление квартиры Новожиловой Та�
тьяне. Переславские чиновники слов�
но объявили войну беззащитной де�
вушке и её бабушке, умело обманы�
вают всех, заставляя Татьяну Новожи�
лову брать, что есть, и никто из них
просто по�человечески не желает по�
нять, как молоденькая девушка может
вселиться в то, что ей усиленно навя�
зывают, а затем искать вариант обме�
на. Кто захочет обменять нормальную
квартиру на общежитие?

В связи с бездействием и беспо�
мощностью Губернатора и прокурату�
ры Ярославской области,  А.Н.Греш�
невиков направил запрос в Москву
Президенту Российской Федерации
Путину В.В., чтобы тот помог решить
эту проблему.

 А. КУЗЬМЕНКОВ.

Ярославцы '
вместе с Крымом
Ярославцы '
вместе с Крымом

Депутату Государственной
Думы Грешневикову А.Н.

Уважаемый, Анатолий Николае�
вич!

Поводом для обращения к Вам
явилось длительное(почти год) и
упорное бездействие со стороны пра�
воохранительных органов Некрасов�
ского района, а именно: полиции и
прокуратуры.

Так, 8 февраля 2014 года я обра�
щался в Некрасовский ОМВД с заяв�
лением о привлечении к уголовной
ответственности неизвестного муж�
чины, который 08.02.2014 г. около 16
часов в лесном массиве у с. Черная
Заводь Некрасовского района Ярос�
лавской области нанес мне телесные
повреждения и с применением силы
отобрал у меня охотничье гладко�
ствольное ружье марки ИЖ�58, во
время исполнения мной служебных
обязанностей. В ходе разбиратель�
ства личность нападавшего была ус�
тановлена, им оказался Сафонов
Игорь, житель с. Черная Заводь Не�
красовского района.

30.01.2015г. по результатам оче�

редной проверки УУП Некрасовского
ОМВД вынес постановление об отка�
зе в возбуждении уголовного дела.
Поразительно, но факт, даже за доб�
ровольную передачу охотничьего ру�
жья постороннему лицу положена ад�
министративная ответственность. А в
моем случае � насильственное изъя�
тие.

Обстоятельства дела следующие.
Заметив движущийся автомобиль

на озере Чистом под управлением
Сафонова � на запрещенной терри�
тории (особо охраняемая территория
заказника "Левашовский"), я подъе�
хал к нему на снегоходе "Буран" и
представился ему как егерь государ�
ственного заказника, на территории
которого запрещено не только охо�
титься и рыбачить, но и передвигать�
ся на автомототранспорте. После это�
го Сафонов начал движение своего
автомобиля, ничего мне не пояснив.

Учитывая факт скрытия данного
автомобиля от меня на территории
заказника под управлением Сафоно�
ва, не предъявившего документы, в
т.ч. на право охоты и рыбалки, мной

было принято обоснованное решение
о преследовании данной машины.
Само поведение нарушителя на тер�
ритории государственного заказника
являлось достаточным основанием
полагать, что в машине могут нахо�
диться добытые в результате неза�
конной охоты животные или незакон�
но выловленная рыба.

Достать патроны из кармана и
зарядить ружье я не успел, т.к. с во�
дительской стороны автомобиля вы�
шел Сафонов и неожиданно, без слов
нанес мне удар кулаком справа в че�
люсть, отчего я на некоторое время
потерял сознание.

При этом Сафонов с силой выр�
вал из моих рук незаряженное ружье,
повредив мне третий палец правой
кисти спусковой скобой ружья.

Завладев моим ружьем Сафонов
в нецензурной форме стал требовать
от меня передачи патронов к ружью,
на что я ответил отказом, опасаясь
за свою жизнь и здоровье.

На основании изложенного про�
шу оказать мне содействие в отстаи�
вании справедливости.

                           Беляков В.М.

В возбуждении уголовного дела
против браконьеров отказано

Из запроса к прокурору
Ярославской области

Ю.В. Верховцеву.
«Не секрет, что так называемые

информационные услуги, финансиру�
емые правительством Ярославской
области из средств бюджета, на са�
мом деле, по своей сути, являются
пиаром исполнительной власти, по�
ложительно информируя жителей
региона о губернаторе и его админи�
страции. При этом эти затраты по�
стоянно растут. Анализируя положе�
ние дел в этом направлении, феде�
ральные СМИ отметили, что в Ярос�
лавской области только за период
2011 � 2013 гг. расходы на СМИ вы�
росли в четыре (!) раза � с 51,47 млн.
руб. в 2011 г. до 205 млн. руб. к кон�
цу 2013 года.

Нормально ли это? Ответ на этот
вопрос дал Президент России В.В.
Путин, когда еще в начале текущего
года, по итогам заседания ОНФ, дал
поручение главам регионов проана�
лизировать расходы на информаци�

онное обеспечение деятельности ор�
ганов государственной власти, фи�
нансируемое из бюджета, и принять
меры по их оптимизации. Выполнено
ли поручение Президента в Ярослав�
ской области? Судя по всему � ответ
на этот вопрос отрицательный.

Принимая во внимание вышеиз�
ложенное, прошу Вас провести про�
верку исполнения поручения Прези�
дента Российской Федерации в Ярос�
лавской области. Отдельно прошу
проверить использование бюджетных
средств ГАУ "Верхняя Волга", вклю�
чая целевое использование средств
средствами массовой информации,
входящими в систему данного учреж�
дения. Прошу также проверить и пре�
доставить мне информацию о том,
куда и на какие цели были израсхо�
дованы средства на поддержку СМИ
в текущем году.

О Вашем решении и результатах
прошу меня проинформировать».

                             С уважением,
А.Н. Грешневиков.

Не намного отстали…
от администрации

Сахалинской области Министру внутренних дел
Российской Федерации

В.А.КОЛОКОЛЬЦЕВУ.
Уважаемый Владимир Алексан�

дрович! 31�го декабря 2014 года
Ваш заместитель И.Н.Зубов, в от�
вет на мой запрос о плохой кадро�
вой и воспитательной работе в
УМВД по Ярославской области со
стороны руководства УМВД, приво�
дящей к многочисленным преступ�
лениям сотрудников полиции, сооб�
щил, что все факты подтверждают�
ся, а министерство внутренних дел
Российской Федерации разделяет
мою озабоченность по поводу чрез�
вычайных происшествий.

Кроме того, в ответе было ска�
зано о том, что руководством УМВД
по Ярославской области разработан
и осуществляется комплекс допол�
нительных мероприятий по обеспе�
чению соблюдения сотрудниками
служебной дисциплины и законнос�
ти.

К сожалению, данное утвержде�

ние не соответствует действительно�
сти, так как рост нарушений закон�
ности сотрудниками полиции Ярос�
лавской области продолжается,  и ру�
ководство УМВД как не предприни�
мало никаких мер, так и не предпри�
нимает для наведения порядка и дис�
циплины в рядах сотрудников поли�
ции.

Беззаконие в рядах полиции при�
обретает устойчивый характер, а от�
писки и заверения Ваших заместите�
лей, что население области благоже�
лательно относится к деятельности
полиции, опровергаются очередными
фактами правонарушений со сторо�
ны полицейских. Так, на днях все
крупные газеты области сообщили о
том, что 23�летний сотрудник угро�
зыска из Ярославского отдела поли�
ции в пьяном виде управлял автомо�
билем, совершил аварию, одна из
пассажирок попала в реанимацию.
Также на днях достоянием обще�
ственности стал случай в Ярославле,
где в ходе бытовой ссоры полицейс�

кий открыл стрельбу из травмати�
ческого оружия.

Прошу Вас проинформировать
меня о расследовании упомянутых
выше правонарушений, а также со�
общить, почему разработанный ру�
ководством УМВД по Ярославской
области комплекс мер по обеспече�
нию соблюдения полицейскими слу�
жебной дисциплины и законности,
тем не менее, не является препят�
ствием для правонарушителей в по�
гонах? Можно ли при этих обстоя�
тельствах полагать, что указанный
комплекс мер достаточно эффекти�
вен как инструмент решения вопро�
сов неукоснительного соблюдения
законности сотрудниками полиции
Ярославской области?

Прошу также сообщить, когда за
преступления сотрудников полиции
будет нести прямую ответствен�
ность руководитель Управления?

С уважением,
 А.Н.Грешневиков.

До свидания, генерал Трифонов

Депутату ГД РФ
Грешневикову А.Н.

Уважаемый Анатолий Николаевич!
В Генеральной прокуратуре Российской Фе�

дерации рассмотрено Ваше обращение о воз�
можном сокрытии Губернатором Ярославской
области Ястребовым С.Н. приобретенного иму�
щества, несоответствии его расходов получен�
ным доходам.

Согласно Указу Президента Российской Фе�
дерации от 21.09.2009 № 1066 "О проверке дос�
товерности и полноты сведений, представляе�
мых гражданами, претендующими на замеще�
ние государственных должностей Российской
Федерации, и лицами, замещающими государ�
ственные должности Российской Федерации, и
соблюдения ограничений лицами, замещающи�
ми государственные должности Российской Фе�
дерации" проверка соблюдения обязанности
представлять сведения о доходах, расходах, об
имуществе и обязательствах имущественного ха�
рактера высшим должностным лицом субъекта
Российской Федерации отнесена к компетенции
Управления Президента Российской Федерации
по вопросам противодействия коррупции.

В этой связи Ваше обращение направлено
для рассмотрения в названное подразделение
Администрации Президента Российской Феде�
рации.

Первый заместитель Генерального проку�
рора Российской Федерации А.Э. Буксман.

Проверят доходы и расходы
губернатора

На Советской площади г. Ярославля 18 марта, в годовщину крымского
референдума прошёл митинг, собравший более 5 тысяч жителей горо>
да и области. От партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ на митинге выступил
член Бюро Совета А.А. КАШИРИН.
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> Поэзия Федора Тютчева на>
столько глубоко отражает историю
России, глубинные нравственные
поиски русского народа, что никого
не может оставить равнодушным.
Когда в руки Пушкина попало руко>
писное собрание стихов неизвест>
ного дипломата из Германии, то он
был в таком "изумлении и востор>
ге", что тотчас опубликовал их в сво>
ем журнале "Современник". Лев
Толстой считал Тютчева самым лю>
бимым поэтом, ставил его выше
Пушкина, кроме того строго подчер>
кивал: "Без Тютчева нельзя жить".
Наш знаменитый поэт>земляк
Н. Некрасов тоже не остался в сто>
роне от похвал, он назвал лирику
Тютчева одним из "немногих блес>
тящих явлений" русской поэзии.
Владимир Александрович, Вы пони>
маете Тютчева не холодным умом,
а сердцем, так скажите, пожалуй>
ста, а что изменилось в Вашей жиз>
ни после знакомства с творчеством
Тютчева?

� Придя к наследию Тютчева, я нео�
жиданно почувствовал себя много глуб�
же понимающим жизнь и судьбу России.
Ко мне во всей убедительности пришло
осознание суровой закономерности как
сияющих побед России, так и ее сокру�
шительных поражений. Я со всей несом�
ненностью почувствовал одновремен�
ность молодой незрелости русского на�
рода и его крайней душевной усталости.
Тютчев � поэт и мыслитель � больше всех
убедил меня в печальной цикличности
пути России.

> А у Вас нет ощущения, что за>
поведь Толстого забыта, что нынеш>
няя Россия живет без Тютчева?

� Россия, государство и думающее
общество � это глубоко разные явления.
Мне кажется, что Россия�государство ни�
когда и не жила с Тютчевым. Творец�мыс�
литель в России всегда маргинален. А что
касается российского общества думаю�
щих и чувствующих, то восхищенное и пе�
чальное, глубоко сердечное понимание
Тютчева из их мира никогда не уйдет. Но
широк ли этот русский мир?

> Недавно Россия отметила юби>
лей этого гениального русского по>
эта и дипломата. Реставрационные
работы прошли в музее>усадьбе
"Мураново", в Пушкинском доме в
Санкт>Петербурге, в музее>усадьбе
"Овстуг" в Брянской области, в мос>
ковском доме в Армянском переул>
ке. В подмосковном городе Бала>
шиха библиотеке присвоено имя
поэта Ф. Тютчева. В немецком го>
роде Мюнхене, где Тютчев 20 лет
проработал на дипломатической
службе, установлена памятная дос>
ка на доме, где жил поэт, а затем в
парке поставлена скульптура. В ру>
инном состоянии находится лишь
одна усадьба > Знаменское в Углич>
ском районе, владельцем которой
был дед поэта Н.А. Тютчев. Прави>
тели региона не понимают значимо>
сти усадьбы, тех истоков, откуда по>
шел род Тютчевых, потому и не воз>
рождают ее. На Ваш взгляд, что
наша область потеряла, не восста>
новив усадьбу, не открыв в ней му>
зей?

� Сперва хочется сказать, что она про�
демонстрировала, отказавшись от драго�
ценного тютчевского места. Наша регио�
нальная власть этим самым ярко показа�
ла, что она живет абсолютно без Тютче�
ва. Что она отрицает значение Тютчева
для страны. Что она младенчески искрен�
не ничего в этом не понимает. А что по�
теряла вся Ярославия? Потеряла возмож�
ность обрести замечательный литератур�
но�мемориальный центр, который, по
моему  разумению, мог стать и значитель�
ней и сердечней Карабихи. Если помнить,
что в Тютчеве многие мыслящие люди
видели самое яркое воплощение духа
России, то мы потеряли судьбой даруе�
мый шанс получить небывалый в России
объект культуры, который мог по�новому

выявлять уникальную ценность души на�
шего великого и несчастного Отечества.

> После того, как Вы вместе с
местными краеведами восстанови>
ли крышу на усадебном доме в селе
Знаменском, а потом создали Тют>
чевский центр в Мышкине, Вас не
мучил вопрос: а кому это надо? Тют>
чевский патриотизм, его деятель>
ная натура, славянофильские иска>
ния > кому они нужны сегодня?

� Это нужно той самой России мыс�
лящих и чувствующих, которая совсем
неслышна Россией�государством. Ее
люди есть повсюду, и их сердцу и разуму
нужны взаимность и нужна опора в сло�
вах и делах. А еще больше � и все работы
в Знаменском, и создание и активная ра�
бота "Тютчевского дома" в Мышкине �
нужны нашей совести и нашей чести. Все
это и есть посильное воплощение нашей
любви к мысли и творчеству великого по�
эта и наше старание, чтобы его "слово"
достойно отозвалось в жизни нынешних

и будущих моих земляков.
>  Без поэзии душа мельчает, си>

ротеет, грубеет. Человек мелкой
души не способен любить и сози>
дать. Видимо, потому русской по>
эзии отводится исключительно важ>
ная роль в формировании русского
национального характера. Возьмём
любовную лирику. Мало кому уда>
валось писать о любви так, как пи>
сал Тютчев. Среди вершин его вол>
шебных стихов и романсов > "Я
встретил вас...", "Не рассуждай, не
хлопочи", "Еще томлюсь тоской же>
ланий", "О, как убийственно мы лю>
бим...". В те времена за любовь
шли на дуэль. Сегодня почему>то
тяга к поэзии ослабла. Выходит, мы
перестаем формировать свой ха>
рактер?

� Анатолий Николаевич, я полагаю,
что Россия давно перестала работать над
формированием своего национального
характера. Еще с конца ХIХ века, когда
немалая часть ее грамотного люда вмес�
то терпеливого обустройства Родины со�
вратилась в мечтания и действия разру�
шительные. С тех пор мы и находимся в
вечном разрушительном действовании �
то рушим царскую империю, то новую
коммунистическую империю, то русское
искусство... Скажем, в Провинции сейчас
уже и разрушать�то мало чего осталось.

>  Мне, как экологу, заметно па>
дение в нашем обществе экологи>
ческой культуры. Мы перестаем
воспринимать природу, как Тютчев.
Вспомним строки тютчевских ше>
девров, вошедшие в мировую со>
кровищницу поэзии, > "Еще в полях
белеет снег...", "Люблю грозу в
начале мая...", "Зима недаром
злится", "Есть в осени первоначаль>
ной...", "Природа > сфинкс"... По>
чему наши школы, училища и уни>
верситеты выпускают молодежь, го>
товую лишь поглощать, но не беречь
красоту природы?

� Хорошо известно, что школа и во�
обще вся система образования � это все�
гда самый последний вагон поезда госу�
дарства. Он набирает жуткую инерцию
движения и всех дольше сохраняет задан�
ный ему характер движения. А у нас еще
двадцать лет назад всему "поезду" госу�
дарство дало непременную цель: воспи�
тывать потребителей! Начисто отринув
всякие остатки душевности и духовности
и устремив людей лишь к поиску денег.
И устремили. Миллионы людей устреми�
ли. И вся эта машина во всю силу работа�
ет, да еще и развивает обороты.

>  Откуда у Тютчева такие воз>
вышенные чувства к природе? Его
стихи пронизаны искренней любо>
вью к флоре и особенно к цветам.

Он не только сочинял гимны цветам,
но и любил дарить их по поводу и
без повода близким и родным. Та>
кое ощущение, что поэт жил в сли>
янии с природой. Между тем, зна>
чительная часть его жизни прошла
в городах Германии и Италии.

� Тютчева не случайно называют уни�
кальным воплощением духа России. А
русские люди тысячи лет и в громадном
большинстве жили не "в неволе душных
городов", а среди родной природы. Го�
рода в России в их век были совсем малы
и для гигантской территории страны со�
всем малочисленны. Россия из древнос�
ти и до тютчевских дней � это жители де�
ревни и дети природы. И в душе Тютче�
ва, волей судьбы надолго попавшего в
Европу, неистребимо цвело глубинное
понимание природы. Единство с нею,
дарованное генетической связью с пред�
ками.

> В отечественной словесности
продолжателем Тютчевской поэзии
мыслей, чувств и духа, интереса к
политике, сохранения чистоты рус>
ского языка, безусловно, стала по>
эзия великого нашего современни>
ка Николая Рубцова. Не зря, види>
мо, Рубцов долгие годы носил с со>
бой подаренный друзьями томик
стихов Тютчева. Но в жизни, увы, у
этих  двух самобытных нацио>
нальных поэтов ничего общего не
было. За плечами Рубцова > сирот>

ство, детдом, за>
вод, неустроен>
ная жизнь. У Тют>
чева все наобо>
рот > богатая и
успешная карье>
ра. Его при жиз>
ни считали гени>
ем. Как двум раз>
ным поэтам уда>
лось стать еди>
ными по духу,
образам, настро>
ению, философ>
ским спорам и
создать те сти>
хотворные со>
кровища, кото>
рые обогатили
русскую литера>
туру?

� Может быть,
Господь Бог не вы�
бирает, в какое ме�
сто страны и в чью
душу бросить щед�
рую горсть одарен�
ности и любви к милой родине? Когда�то
А.И. Солженицын, осматривая Констан�
тиново и размышляя о творчестве Есени�
на, изумленно проронил, что вот это рус�
ское село уже тем несравненно достойно
трепетного сохранения, что Создатель
именно сюда метнул такой драгоценный
слиток русской талантливости. Все так,
Господь ведь не мыслит ни социальными
категориями, ни гранями уездных или гу�
бернских пределов. У него свое видение,
в чьей душе возжечь свечу гения. И, сла�
ва Богу, что это и было, и есть � тайна...

> Среди политиков и литерату>
роведов до сих пор идет спор о том,
кто был Тютчев > западником или
славянофилом? Одни считают, что
тесная дружба  русского дипломата
с немецким философом Ф. Шел>
лингом и знаменитым поэтом Г.
Гейне превратила его в европейца.
Другие утверждают, что Тютчев дру>
жил с братьями>славянофилами Ки>
реевскими и первую биографию
поэта написал славянофил И. Акса>
ков. Кроме того, он всегда оставал>
ся панславистом и консерватором,
так как в детстве воспитывался ма>
терью на чтении церковнославянс>
ких псалтырей, а в Мюнхене о нем
заботился грамотный и богобояз>
ненный дядька Семен Хлопов, обу>
строивший в квартире грандиозный
московско>православный угол с
иконами, горящими свечами и лам>
падами. Третьи пишут, что раз Тют>
чев называл родовое поместье Ов>
стуг "царством теней", а еще писал
> "места немилые, но родные", то

он не мог быть почвенником. На
Ваш взгляд, где здесь правда, на
чьей стороне Ваша позиция?

� Я думаю, что тютчевская правда � в
самых глубинах его души. Да, Овстуг не
пробуждал в нем трогательной нежности
к родным началам. Да, это места "неми�
лые, хоть и родные". Да, усадебная тема
у Тютчева почти что и не звучит так, как у
других великих нашей старой русской ли�
тературы. Но эти токи, эти чувства в его
душе живут гораздо глубже! Когда чита�
ешь его письма, а особенно написанные
после расставания с московским родовым
гнездом, то содрогаешься от чистой ис�
кренности любви к исконно русским вея�
ниям. Их истоки он относит чуть не к рус�
ско�византийской стародавней взаимно�
сти. И тут ясно понимаешь его глубин�
ную могучую русскость.

> Сам Тютчев, безоговорочно,
считал себя патриотом. Иначе не
писал бы, работая над брошюрой об
исторических связях России и Гер>
мании такие слова: "Я русский...
русский сердцем и душою, глубоко
преданный своей земле". Какова же
первопричина увлечения Тютчевым
славянофильскими идеями?!

� Тютчев � один из самых искренних
патриотов России. А, может быть, и са�
мый. И отсюда до славянофильских идей
� рукой подать. И некоторая "очарован�
ность" этими идеями у него неизбежно
родилась как раз из глубокого русского

патриотизма. Это патриотизм горячей со�

чувственности могучей бескрайней дер�
жавы к ее несчастным этническим собра�
тьям, обиженным исторической судьбой.
Это благородная готовность сильного по�
мочь слабым, в жилах которых течет род�
ственная кровь. Разве не это подвигнуло
сотни русских добровольцев, горячо по�
желавших идти на фронт русско�турецой
войны?

>  Недавняя история с возвраще>
нием Крыма в состав России выз>
вала у современных московских ли>
бералов приток ненависти к своей
стране. А вот для Тютчева тогдаш>
нее поражение в Крымской войне
(1853>1856 г.г.) стало перелом>
ным. Оно окончательно "разоблачи>
ло" в нем имперскую сущность. Не>
смотря на то, что в обществе силь>
но было влияние прозападников,
Тютчев оставался горячим патрио>
том, проклинающим императора
Николая I и переживающим за без>
дарную дипломатию своего началь>
ника Нессельроде, которого он на>
зывал в стихах "карликом" и "тру>
сом беспримерным". И когда анг>
ло>французский флот стоял в Крон>
штадте, подчеркивая поражение
России, Тютчев ездил смотреть в
подзорную трубу на вражеские ко>
рабли и писал гневные стихотвор>
ные тирады. Как Вы думаете, мож>
но считать воссоединение Крыма с
Россией завещанием Тютчева?

� Собрать воедино всех ближних дру�
зей России, "славян родные поколенья
под знамя русское собрать", действитель�
но, было и мечтой Тютчева, и даже как

бы его политическим завещанием. Заве�
щанием на все века! Благоглупости (близ�
кие к измене Родине?), процветавшие в
ельцинское время, куда нас привели? К
самой жуткой разобщенности перед ли�
цом достаточно единого, не приемлюще�
го нас Запада. Слава Богу, наше поколе�
ние дожило до первых дней "собирания
земель", до первых дней пусть еще сла�
бого, но всёж�таки осознания русского
достоинства. Все ждем самого уверенно�
го и непререкаемого действия России по
сближению с Новороссией, Приднестро�
вьем и со всякой землей, способной
иметь к нам уважение и дружбу. Не нуж�
но открещиваться от опозоренных слов
"старший брат", нужно произносить их с
честью и достоинством. Ведь тот, кто по�
могает слабым и обиженным � тот живет
с достоинством!

>  Сегодня о двойных стандар>
тах, применяемых Западом против
России, не говорит лишь ленивый.
Но мало кто знает, что первым тер>
мин "двойной правды" запустил в
обиход Тютчев. В стихотворении
"Славянам" он писал:

Давно на почве европейской,
Где ложь так пышно разрослась,
Давно наукой фарисейской,
Двойная правда создалась:
Для них > закон и равноправ>

ность,
Для нас > насилье и обман.
Как Вы думаете, Владимир

Александрович, зачем Западу нуж>
на по сей день политика "двойной
правды", и почему по прошествии
этих двух столетий Запад не изжил
эту порочную политику двойных
стандартов?

� Увы. Увы. И никогда не изживем.
Нам пора признать, что Западу гораздо
ближе, чем России, присущ дух жесткой
рациональности, голой целесообразнос�
ти. А если угодно, то и дух откровенного
торгашества. А русский человек (и рус�
ское общество) таковы, что им очень ча�
сто, кроме экономической пользы, еще и
какую�то Правду подавай! Мне кажется,
эту самую Правду мир Запада никогда не
ставил во главу угла, да и не понимал ее.
И ко всякому делу он подходил и подхо�
дит с сухим математическим расчетом. А
нас, русских, он просто исключает из сво�
их общепринятых стандартов. И по отно�
шению к нам держит "стандарты" совсем
другие. Те самые, что с предельной от�
кровенностью в свое время сформулиро�
вал Гитлер и попытался довести до пол�
ной реализации. Сегодняшние западни�
ки не столь уж далеко от него ушли, про�
сто выражаются поаккуратней, да и не
имеют реальных сил для нового "марша
на Восток". А безжалие к русскому чело�
веку точно такое же... Ведь сегодня им
совсем не жаль людей, гибнущих в Ново�
россии.

>  При написании книги "Инфор>
мационная война" я перерыл массу
архивов. Оказалось, что основопо>
ложником идеи информационных
войн был никто иной как дипломат
Тютчев. Ему принадлежит идея со>

Тютчев советовал власти

Есть на Ярославской земле старая усадьба в селе Зна>
менское, кровно связанная с родом  великого поэта и дип>
ломата Ф.И. Тютчева. Она в руинном состоянии...

Недавно писатель В.А. Гречухин вместе с друзьями кра>
еведами открыл в г. Мышкине Тютчевский дом,  попытался
заодно спасти усадьбу...

Чем так дорог подвижнику>одиночке мир Тютчева? Это
главная тема беседы писателя А.Н. Грешневикова с
В.А. Гречухиным.

На снимке: А.Н. ГРЕШНЕВИКОВ и В.А. ГРЕЧУХИН.
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здания специального органа влас>
ти, занимающегося имиджем стра>
ны. Он писал в докладной царю, что
информационная борьба за влияние
на умы, борьба за чужие элиты  по>
рой эффективнее любых пушек.
Вот почему статьи самого Тютчева
вызывали взрыв дискуссий по всей
Европе. Как так случилось, что се>
годня Россия оказалась в мировой
информационной блокаде, и Запад>
ные СМИ называют агрессором не
Америку, а Россию, будто мы вино>
ваты в трагедии Украины?

� Вашу книгу "Информационная вой�
на" я в свое время прочитал с большим
вниманием и с большой печалью. Вни�
мание понятно, ведь автор книги прекрас�
но мыслил в русле тютчевских понима�
ний международной жизни и с неотрази�
мой аргументацией доказывал, что война
уже начата, она мощно развернута и мы �
решительно проигрываем в этой войне.
Но как неоднозначно была принята Ваша
книга! Многие просто не поверили ей,
убаюканные речами про "друга Боба и
друга Билла". Убаюканные бакатинской
сдачей американцам секретов разведки.
Убаюканные сладкими речами о милом
партнерстве с Америкой. Какая, мол, тут
информационная война, если мы во всем
идем им навстречу?! Читай, во всем ка�
питулируем по всем статьям... С тех дней
Россия ни на йоту не вела никакой соб�
ственной информационной политики.

Хуже того, униженно плелась за Западом,
невнятно повизгивая о неком, якобы, пол�
ном согласии и полном своем одобрении
действий Запада. И уже потому сегодня
мир не может нас понять и не может нам
поверить. Двадцать лет мы "молились" на
Запад и вдруг чего�то взбрыкнули! С дури,
наверное. Ведь в случаях с Югославией,
Ливией, Ираком находились с Западом в
трогательном согласии. А тут�то чего им
взбрело на ум?! Наше государство само
привело себя к этой всемирной инфор�
мационной изоляции своим бесконечным
капитулянтским безгласием перед запад�
ным миром. Тут невольно вспомнишь
Тютчева, горестно говорившего, что од�
нажды вся система русского государства
рухнет под тяжестью глупости бездарных
поклонников Запада.

> Грандиозным событием в куль>
турной жизни области стала конфе>
ренция под названием "Тютчевы на
Ярославской земле", которая про>
шла благодаря Вам в Мышкине.
Если Тютчевский центр постоянно
воспроизводит память о тонком,
чутком лирике, как Вы и задумыва>
ли, то конференция начала иссле>
дование патриотических и фило>
софских взглядов Тютчева. Акаде>
мик В. Гусаров, поэт С. Хомутов,
доктора исторических наук А. Сева>
стьянова и В. Козляков и многие
другие заметили, что  Тютчев был
не только великим поэтом, непрев>
зойденным переводчиком немец>
ких литераторов, но и талантливым
мастером политических эссе. Ска>
жите, пожалуйста, а зачем провин>
циальному жителю нужно знать о
взглядах поэта на взаимоотношения
России и Запада, о том, например,
что дипломат Тютчев выступил в
роли панслависта против нашумев>
шей в Европе книги Кюстина о Рос>
сии?

� Мы полагаем, что одной из главных
бед нашего Отечества является глубокое
различие между сегодняшним обществом
столиц и обществом Провинции. Соб�
ственно, здесь даже не просто различие,
а подлинная пропасть, раскрывшаяся
между ними с давних пор. И все время
усугубляющаяся. О подлинной консоли�
дации россиян сейчас можно только меч�
тать. Для подлинной консолидации не
хватает очень многого � от сближения
уровней жизни до сближения знаний и
представлений о русской истории и рус�
ской судьбе. Достойное знание русской
истории и обладание верными оценками
ее явлений и личностей не должно быть
привилегией лишь жителей Столицы.
Провинциал должен знать, понимать и
чувствовать судьбу Родины ни на йоту не

хуже обитателя Москвы и Петербурга.
Только в этом случае он сможет стать
гражданином и будет уважать самого
себя. А что касается книги маркиза де�
Кюстина, то книга эта очень содержатель�
на и кроме нехороших и не всегда обо�
снованных отзывов о России и преувели�
ченно негативных отзывов о ее жизни, там
очень много и мест, очень разумных и для
русского читателя весьма полезных. Чего
стоят, например, отзывы о русском му�
жике?! Они едва не восторженные... И
дают богатый материал для размышле�
ний. И если император Николай I после
прочтения книги говорил, что не желал
бы дать руку маркизу, то я с большим удо�
вольствием и живой заинтересованнос�
тью долго беседовал бы с ним.

>  Что заставило Тютчева высту>
пить разоблачителем Европейского
общества потребления, обвинить
Запад в отказе от христианских цен>
ностей? Ведь именно в его трактате
"Россия и Запад"  впервые в мире
прозвучала тема надвигающейся
гибели западной цивилизации. Из>
вестная в России и мире книга
Шпенглера "Закат Европы" оказа>
лась запоздалой, вторичной. Тют>
чев задолго до Шпенглера обозна>
чил свою позицию, опубликовав
статьи на французском языке, >
"Россия и Германия", "Россия и
Революция", "Папство и Римский
вопрос". Эти труды по сей день зло>

бодневны. Разве это не так?
� Анатолий Николаевич, я думаю, что

разумный и высокообразованный посла�
нец России на Запад не только ясно уви�
дел, что откровенно потребительские
стремления тамошнего общества опасны
не лишь для него самого. Он встревожил�
ся за Россию, вечно восприимчивую к
западным влияниям. Он остро почувство�
вал, что в русской действительности,
крайне слабо защищенной, или совсем
не защищенной, от материальных соблаз�
нов, вторжение европейских настроений
начисто разрушит не только уклад наше�
го бытия, но и саму нашу душу. И разве
это не происходит сейчас? И труды Тют�
чева действительно злободневны сегод�
ня. Более того, их злободневность зна�
чительно выше, чем прежде и, в частно�
сти, чем при его жизни. Ведь увиденная
им Опасность именно сейчас стала Бе�
дой. Сегодняшнее наступление недругов
России оказывается поэффективней во�
енного вторжения. Оно гораздо уверен�
ней, и без жертв со стороны агрессора
хорошо достигает поставленных целей.

> Тютчев видел, к каким пагуб>
ным революциям привел процесс
"обезбоживания" власти в Европе.
Его вердикт звучал предостерегаю>
ще: "Революция > болезнь, пожира>
ющая Запад, а не душа, сообщаю>
щая ему движение и развитие....".
Но на Родине его никто не слышал.
И тогда он смело включился в борь>
бу с революционными идеями в
России. То умолял Пушкина: "Смяг>
чай, а не тревожь сердца!". То пре>
достерегал петербуржскую знать:
"Блаженны нигилисты, ибо они на>
следуют землю до поры, до време>
ни". То запрещал издавать Комму>
нистический манифест на русском
языке, заявляя, будучи председате>
лем комитета иностранной цензу>
ры, что кому он нужен, тот пусть его
читает по>немецки. И в конце>кон>
цов он признавался самому себе:
"Мы двигаемся к пропасти". И она
стала явью > Россию захлестнула
революция, а затем и гражданская
бойня, унесшая миллионы безвин>
ных жизней. Это общеизвестно. Не>
известно другое: почему уроки Тют>
чева не выучены нынешними либе>
ралами, жаждущими потрясений и
оранжевых революций? Возможна
ли, по Вашему, новая революцион>
ная либеральная буря?

� А как может выучить какой�то урок
свинья, поедающая желуди и подрываю�
щая корни дуба? Для чего ей какие�то
уроки? Ей это не нужно. Она всегда жи�
вет только минутой пожирания и подры�
вания. "Либералу" никогда не бывает ну�

жен завтрашний день, он его интересо�
вать не может. "Либерал" кабаньим чуть�
ем очень верно чувствует, когда уже со�
жрано все, что можно сожрать, и когда с
нагуляным жиром можно убежать в дру�
гое место � на Кипр, на Канары. Да куда
угодно смыться, а до засохшего и упав�
шего дерева ему никакого дела нет. А вот
в новую либеральную бурю мы не верим.
Потому что русский народ стараниями
этих самых "либералов" душевно настоль�
ко опустошен, настолько он обезразли�
чен к любым общественным и гражданс�
ким движениям, что больше не поведет�
ся ни на какие их призывы. Его сыны бу�
дут долгие годы пить пиво, лежа перед
телевизором, копаться в своих автомоби�
лях, слушать утробный смех наших запис�
ных юмористов. В общем, типичная ди�
ванная армия. Если вспомнить Л.Н. Гу�
милева, то можно признавать, что моло�
дой русский этнос стремительно соста�
рился и пришел к фазе обскурации. А в
ней уже не до революционных бурь.

> Вместо идей революции Тют>
чев предлагал развивать идеи рус>
ской народности, которой присущи
справедливость, самопожертвова>
ние, совесть, православная этика,
всечеловеческая доброта. И самое
удивительное, Тютчев видел спасе>
ние России в главной черте русско>
го народа > в долготерпении. Да,
Тютчев критиковал самодержавие,
"самовластие", деспотизм. Даже

декабристов в своем стихе он осу>
дил за то, что они покусились на ко>
ренные законы русской жизни. И
царя Николая I он не жаловал, ког>
да писал: "Ты был не Царь, а лице>
дей". Объяснил причину: "Не Богу
ты служил и не России, Служил
лишь суете своей...". И все>таки он
утверждал, что фундаментом веры
в великое будущее России являет>
ся долготерпение русского народа.
Его стихи на эту тему заряжены про>
роческой колдовской силой:

Эти бедные селенья,
Эта скудная природа >
Край родной долготерпенья,
Край ты русского народа.
Уважаемый Владимир Алексан>

дрович, может, Тютчев историчес>
ки прав? Перестал народ терпеть
царскую власть > она пала, разоча>
ровался народ в Советской власти >
революция девяностых и ее смела.
А сегодня народ терпит либераль>
ную власть... Интересно, до какой
поры?  Как известно, долготерпенье
подпитывается духовной политикой
таких гениев подвижнического тру>
да, как Тютчев, Рубцов, Свиридов,
Пахмутова, Белов, Распутин. Но не
они сегодня определя>
ют политику, а день>
ги... Если великий Тол>
стой писал: "Без Тют>
чева нельзя жить", а
мы продолжаем жить>
существовать, то, вы>
ходит, нас ждет рево>
люция? Почему наши
правители не внемлют
пророческим словам
Тютчева о том, что лю>
бая власть в России
проживет долго только
тогда, когда она "все
более и более проник>
нется национальным
духом"?

� В Ваших словах все
истинно, но даже Федор
Иванович Тютчев со сво�
им провидческим даром
не мог представить, что
долготерпение русского
народа способно уверен�
но и полностью перелить�
ся совсем в другое каче�
ство. И качество это � без�
различие или, как говорят
ученые люди, � блазиро�
ванность. Я думаю, что
сейчас эта самая блазиро�
ванность глубоко овладе�
ла громадным большин�
ством русских. Не росси�
ян (это другое), а именно

русских. А ежели так, то фундамент яко�
бы возможного великого будущего Рос�
сии размыт. Он исчез. И при всем глу�
бочайшем уважении к Федору Иванови�
чу Тютчеву мы сами фундаментом Рос�
сии считали нечто иное. Явление не мен�
тальное, а социальное. А именно нали�
чие крестьянского сословия. Это были
наши извечные кормильцы и защитники
Отечества. И это был извечный источ�
ник всех духовных и нравственных сил
народа. Из Деревни шло все � от хлеба
до сказок. И главное "достижение" со�
ветской власти и нынешних "либералов"
в том, что они смогли сперва у этого глав�
ного русского сословия отбить чувство
хозяев на земле, потом убить в них са�
мих инстинкт к труду (беловский "лад"),
а потом уж и уничтожить это сословие. В
сущности, и советская власть и "либе�
ралы" делали одно и то же дело � рас�
крестьянивание России. Не могу согла�
ситься и с тем, что и власть царскую, и
власть советскую смели революции. Нет,
и то, и другое пало без выстрела. Пото�
му что сами сгнили на корню. Ленин вер�
но говорил, что управление страной они
ни у кого не отнимали, власть валялась в
грязи, и большевики просто взяли ее в
свои руки. А население страны (особен�
но в семнадцатом году) в громадном сво�
ем большинстве ничего не понимало.
Крестьяне в нашем уезде говорили, что
"в Питере царя сменили, а царем стал
какой�то Ленин". И это население погна�
ли куда хотели, новым, гораздо более

страшным кнутом. Что касается толсто�
вского суждения о том, что "без Тютчева
нельзя жить", то сегодня этому впору пе�
чально улыбнуться. Увы, мы живем со�
всем в другой стране и совсем в другом
обществе. Все несравнимо. И суждения
Тютчева во многом оказываются уже не
про нас и не для нас. Все новые поколе�
ния не могут жить без поп�звезд и отуп�
ляющих дискотек. А людям, заполняю�
щим залы концертов поп�звезд, ни Тют�
чев, ни революции не нужны. Что каса�
ется Вашего вопроса, почему наши пра�
вители не внемлют пророческим словам
Тютчева о том, что любая власть в Рос�
сии проживет долго только тогда, когда
все более и более проникнется нацио�
нальным духом, то ответ на него занял
бы целую книгу! Мы хорошо помним, что
русская аристократия царских времен
была едва ли не самой космополитичес�
кой в Европе. Ни в единой другой стра�
не "благородное общество" не оказыва�
лось столь безнациональным. Многие
такие люди не слишком хорошо знали и
сам русский язык, и само русское исто�
рическое прошлое. А сегодня? Сегодня
Россией правят откровенные и весьма
радикальные западники. Почти такие же
Граждане Мира, что и аристократы цар�
ской России. Только неизмеримо более

проникнуться национальным духом...

циничные, бескультурные и беспардон�
ные. Для чего же им проникаться нацио�
нальным духом, если они насквозь про�
никнуты совсем другим духом. Духом
наживы, при котором деньги не пахнут и
на них все можно купить хоть на Кипре,
хоть на Канарах. А о такой ценности, как
национальная честь и слава, они и не
слыхивали да и слышать не пожелают.
Зачем свинье помнить и заботиться об
экосистеме дуба? Ведь это желуди, а я
от них жирней! Вот и все их нацио�
нальные чувства!

> О Тютчеве написаны тысячи
книг, исследований, статей. Ему
удалось подняться на самую верх>
нюю ступеньку чиновничьей иерар>
хии, став тайным советником. Это
генерал>лейтенант на военные
мерки. По мнению писателя В. Ко>
жинова, он был не только главным
консультантом и другом знамени>
того канцлера А.М. Горчакова, но и
одним из самых влиятельных чи>
нов, определяющих внешнюю по>
литику России. Когда Россия пос>
ле Крымской войны дипломатичес>
ким путем возвращала Черное
море, расторгнув Парижский трак>
тат, он занялся созданием своеоб>
разной идеологии дипломатичес>
кой активности России. Политичес>
кая деятельность Тютчева, как и по>

этическая, многогранна и неисчер>
паема для исследователей. Что
еще нашим современникам, в том
числе и Вам, Владимир Александ>
рович, придется открыть в мире
Тютчева?

� Дорогой Анатолий Николаевич, как
хорошо, что такое общение оказывается
возможным на страницах вашей газеты.
Ведь ничего хоть сколько�то подобного
сегодня и представить нельзя относи�
тельно одноголосого "Северного края",
словно утюгом выглаженного до полной
безликости.

Вот и этот вопрос Ваш тоже очень хо�
рош и содержателен. Но прочитал я его
с немалой печалью. Я ведь думаю, что
со всем миром своих творческих и мыс�
лительных трудов Тютчев тихо отдаляет�
ся от громадного большинства русских
людей. А тем немногим, кто еще может
сердцем и разумом оценить и его мыс�
ли, и его строки, и его мемориальные
места, тем надлежит рассмотреть смысл
очень печальный.

 Что на сегодняшний день из нацио�
нальных, всех единящих ценностей у нас,
русских, осталась ценность единствен�

ная � это жестоко искалеченная
и обокраденная русская речь. У
нас сегодня нет ни нацио�
нальных традиций, ни нацио�
нальных ландшафтов, ни наци�
ональной архитектуры, ни наци�
ональной одежды, ни, страшно
подумать, государственного ус�
тройства! Да, если есть нацио�
нальная государственность обу�
стройства жизни у татар, ингу�
шей и многих других, то у нас
этого не только нет, а нам это�
го, вроде, и не нужно.

То есть, сегодня у нас нет
очень многого, что превращает
толпу в народ, а население в на�
цию. И в мире Тютчева нам над�
лежит рассмотреть и для себя
открыть необходимость возвра�
щения подлинной русской иден�
тичности и национального дос�
тоинства. Нам нужно наконец
осознать, что если мы хотим
быть русскими, государственно
образующим народом, то нам
следует забыть и старую выдум�
ку про "советский народ", и но�
вую выдумку про "общероссий�
скую идентичность". Федор Ива�
нович Тютчев сознавал себя рус�
ским. А мы что же, стесняемся
этого слова, что ли?!

А. ГРЕШНЕВИКОВ.На снимке: дом Тютчевых в Знаменском Угличского района.
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ОБЩЕСТВЕННЫЕ ПРИЕМНЫЕ ДЕПУТАТА ГД РФ
Анатолия Николаевича ГРЕШНЕВИКОВА

г. Ярославль, ул. Угличская, 10, комн. 413. Тел.: 26>01>16.
г. Рыбинск. Тел.: 8(4855) 22>26>52.

г.Борисоглеб. Тел.: 8(485>39) 2>14>09.

Здравствуйте, уважаемый Анато�
лий Николаевич! Пишу Вам письмо,
чтобы поблагодарить Вас за Ваше
быстрое, своевременное вмешатель�
ство в моё дело. Я, Репкина Алевти�
на Ильинична, проживающая в г. Ры�
бинске Ярославской области, ул.
50лет ВЛКСМ, д.8, кв. 76, приходила
в школу №18 на встречу с Вами. Тог�
да я рассказала Вам о моём деле и
показала документы, в которых от
меня отписывалось руководство ООО
"Запад". Наш дом старый, ему уже 47
лет, и швы на доме не замазывали
больше 20 лет. Я обращалась в ЖЭК
ещё в 2012 году и просила замазать
швы. Квартира у меня угловая, дом
панельный, замазка из швов повыле�
тала, углы мокли. Приходила комис�
сия, посмотрела всё, сфотографиро�
вала, температуру смерила. Когда я
утром встала, было 17 градусов, а
когда комиссия пришла, было уже 18,
так как горел газ на плите. Они ска�
зали, что это нормально. Сделали бы

у себя столько градусов, � не знаю,
что бы им сказали их семьи. Но ре�
шили, что углы надо замазывать. Мне
пришло письмо из управляющей ком�
пании, что мне это сделают в 3 квар�
тале 2013 года. Так я весь год ждала,
ходила в ЖЭК, просила, но так ниче�
го и не дождалась. Потом пообеща�
ли сделать уже в 3 квартале 2014
года. Но вот прошёл и 3�й квартал,
но так ничего я не дождалась. Вот
тогда я и решила обратиться к Вам,
когда увидела на двери в подъезд
сообщение о встрече с Вами.

Я очень благодарна Вам, что Вы
так быстро отреагировали на моё
письмо. Ваше обращение в админи�
страцию г. Рыбинска и Ярославля
заставило ООО "Запад"  шевелиться
и приняться за ремонт.

Сначала пришла комиссия от Вас
с представителями из Ярославля.
Осмотрели мокрые углы, швы, (выш�
ли на балкон, там в угловом шве была
дыра с мой кулак: не зря весь угол

В мой дом пришло тепло

Депутату Госдумы РФ
А.Н.Грешневикову.

Анатолий Николаевич, от всей
души, от всего сердца, большое Вам
спасибо за помощь в решении моей
проблемы. Я теперь проживаю в бла�
гоустроенной квартире, в ней � теп�

ТАК РАБОТАЕТ А.Н.ГРЕШНЕВИКОВ

был мокрый, и в других швах замаз�
ка отваливалась), меряли температу�
ру и т.д. На второй и третий день
опять пришли от нашей городской
администрации и ЖЭКа. Затем ребя�
та�верхолазы стали зачищать швы, а
потом и утеплять их поролоном, пе�
ной и замазкой. Сразу углы высохли
и стало гораздо теплее в квартире.
Углы ещё раз замазали алебастром,
подклеили обои. Сейчас у меня в
квартире температура 23�24 граду�
сов, надеюсь, что и зимой будет теп�
лее, чем раньше.

У меня уже всё сделано и я очень
довольна. И это всё благодаря Вам.
Если бы не Ваше вмешательство, то
опять (особенно зимой) сидела бы в
сырости и холоде и спала одетая.
Спасибо Вам большое, желаю Вам и
Вашей семье крепкого здоровья и
успехов во всех Ваших делах.

С благодарностью и наилучшими
пожеланиями,

РЕПКИНА А.И.

У меня новосельеУ меня новосельеУ меня новосельеУ меня новосельеУ меня новоселье
ло, светло, даже есть вода. В общем,
все хорошо. И произошло это ново�
селье благодаря Вам.

Жилье мне предоставили пока без
прописки, временно, но ничего, я так
рада, что моя проблема сдвинулась
с места. Ведь я переехала в новое
жилье как раз после операции, и в

Здравствуйте, Анатолий Никола�
евич!

С большой радостью сообщаю
Вам о том, что посадочная платфор�
ма на 412 км железной дороги "Да�
нилов � Буй" построена. Пусть и во
временном исполнении, но мы и это�

Посадочная платформа построена
му рады. Ваша помощь оказалась
реальной и существенной.

От имени жителей Ермаковского
с/п и от меня лично � огромное Вам
спасибо!!! Ведь никто не верил, что
можно добиться справедливости и
построить платформу. Теперь будем

В последнее время депутату Гос�
думы Грешневикову А.Н. приходилось
расследовать несколько случаев де�
довщины в армейских частях. И каж�
дый раз он помогал семьям погибших
сыновей разобраться в причинах тра�
гедии, установить правду. Так было
и в этот раз.

9 лет Зинаида Ванечкина не мог�
ла добиться от военной прокуратуры

объективного расследования причин
гибели ее сына Юры. Генералы вся�
чески отвергали факты дедовщины...
И лишь после вмешательства депу�
тата Грешневикова дело сдвинулось
с места, и факты дедовщины под�
твердились. Зинаида Ванечкина на�
писала благодарственные письма в
Думу и в газету "Комсомольская прав�
да". 20.11.2014 года журналисты

Борьба с дедовщиной в армии

День Победы � всенародный
праздник! Но для многих россиян это
еще и личная памятная дата, по�
скольку в их семьях были, а возмож�
но, есть и сейчас участники Вели�
кой Отечественной войны. Несом�
ненно, благодарность своим родным
является тем чувством, которое
можно назвать священным.

Сохранение единства поколений
способствует воспитанию патрио�
тизма и укреплению великих тради�
ций нашего народа, благодаря ко�
торым и достигались победы в во�
енное и мирное время.

В нынешнее тревожное время
молодые люди должны помнить о тех
подвигах, которые позволили вы�
жить и возвыситься нашей Родине в
самые нелегкие и даже трагические
годы.

К 70�летию славной даты Реги�

старой квартире мне бы сейчас было
очень трудно. А здесь я чувствую себя
хорошо. И повторяю � это все благо�
даря Вам. Спасибо еще раз. И низ�
кий поклон Вашим помощникам.

КУЗНЕЦОВА
Галина Николаевна,

г.Ростов.

добиваться поправки в расписание
поезда и строительства автодороги к
этой остановке. Думаю, справимся
сами. Еще раз спасибо. До свидания.

Б.А. СМИРНОВ,
г.Данилов.

"Комсомолки" опубликовали ее обра�
щение: "После публикации статьи о
нашем сыне � рядовом в/ч 18401 Юре
Ванечкине � откликнулся и помог нам
депутат Государствненой Думы Ана�
толий Грешневиков.

То, что мы не могли узнать 9 лет,
с его помощью появилось в матери�
алах уголовного дела".

В.ЦАПАКИНА.

КОНКУРС К 70>ЛЕТИЮ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ!

У жительницы пос. Тихменево
Рыбинского района Людмилы Анато�
льевны Плотниковой случилась боль�
шая трагедия. Из�за родовой трав�
мы и последовавшего ДЦП, ее сын
Владимир, 1975 года рождения,  стал
инвалидом I группы. 20 лет Л.А.Плот�
никова, благодаря помощи родите�
лей, смогла работать воспитателем
детского сада. Не смогла она отдать
бедного своего ребенка в чужие руки.
С 1991 года она вынуждена была уво�
литься с работы. В 2002 году Л.А.
Плотникова стала пенсионеркой.
Зная, что в соответствии с законода�
тельством Российской Федерации,
стаж ухода за инвалидом I группы
должен быть включен в общий тру�
довой стаж, а значит, она должна
иметь право после 35 лет работы на
присвоение звания "Ветеран труда
Ярославской области", она обрати�
лась по этому вопросу в департамент
труда и социальной поддержки Ры�
бинска, но ей отказали в присвоении
звания, отказал и суд. При отказе все
ссылались на Постановление Прави�
тельства Ярославской области
№ 715�п от 29.12.2008 года.

В ноябре 2011 года Л.А.Плотни�
кова обратилась к депутату Государ�
ственной Думы А.Грешневикову. Она
недоумевала, почему областная
власть своим постановлением вклю�
чила в трудовой стаж службу в Воо�
руженных силах РФ, время пребыва�
ния в местах заключения, периоды
безработицы, творческую деятель�
ность композиторов и художников, но
признавать уход за тяжело больным
ребенком и уход за инвалидом I груп�
пы за труд признавать не хочет. Де�
путат обратился к тогдашнему Губер�
натору области С.А.Вахрукову, сооб�
щил о своем мнении на этот счет,
сказал и то, что  такие матери дос�
тойны не только быть ветеранами, но
и должны быть награждены медалью
"За верность  родительскому долгу".

Губернатор С.А.Вахруков не внял
доводам, рассмотрел вопрос чисто
формально � отказал и в ветеранстве,
и в награждении медалью. Через пол�
года А.Грешневиков обратился к но�
вому Губернатору области С.Н.Яст�
ребову и в областную Думу с тем же
вопросом, обращая внимание на яв�
ную несправедливость, допущенную
региональным законодательством.
Через несколько месяцев � еще раз.
И на этот раз Дума ответила, что на�
граждать медалью "За верность ро�
дительскому долгу" можно только
родителей, воспитавших 4�х и более
детей, или приемных родителей, со�
державших не менее 5 лет двоих и

ональное отделение партии СПРА�
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Ярославской
области объявляет конкурс на лучшую
литературную зарисовку о фронтови�
ках их потомков, хранящих воспоми�
нания и документы, рассказывающие
об этих замечательных людях. Кон�
курс озаглавлен

МОЙ ДЕД  > ПОБЕДИЛ
ФАШИЗМ!

На конкурс принимаются матери�
алы, содержащие воспоминания вну�
ков (правнуков), других родственни�
ков, а также самих фронтовиков объе�
мом до 5 страниц машинописного
текста, с приложением имеющихся
фотографий и других свидетельств
жизни героев войны. Общий объем
материалов, представленных на кон�
курс, не должен превышать 10 стра�
ниц формата А�4.

Итоги конкурса будут подведены

к Празднику Великой Победы и
опубликованы в газете "СПРАВЕД�
ЛИВАЯ РОССИЯ в Ярославской об�
ласти". Материалы просим присы�
лать по адресу: 150014, Ярославль,
ул. Угличская, д. 10, Региональное
отделение партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ в Ярославской области. О
месте и времени награждения сооб�
щим дополнительно.

Победители конкурса получат
ценные призы:

1 место > компьютер.
2 место > фотоаппарат.
3 место > набор ценных

книг.
Интересные, содержательные

работы могут быть отмечены допол�
нительными призами.

Сергей ХОМУТОВ,
председатель жюри конкурса,

заслуженный работник культуры РФ.

более детей�сирот,  а исправить до�
пущенную несправедливость может
только правительство области.

И только на четвертое депутатс�
кое обращение губернатор отреаги�
ровал адекватно и дал поручение про�
работать вопрос о расширении осно�
ваний для награждения родителей,
ухаживающих за детьми�инвалидами.
Потом опять последовало молчание.
Пришлось обращаться и в пятый, и в
шестой раз, аргументируя вновь и
вновь трудно оспариваемыми  фак�
тами � содержание ребенка�инвали�
да в доме инвалидов обходится госу�
дарству в немалую сумму, и ребен�
ку, безусловно, лучше быть дома.

24 июня 2014 года областная
Дума рассмотрела проект губернато�
ра и приняла закон "О внесении из�
менений в Положение "О медали"  "За
верность родительскому долгу". В со�
ответствии с ним, отныне медалью
"За верность родительскому долгу"
будут награждаться родители (усыно�
вители), не менее 18 лет, с момента
установления инвалидности, осуще�
ствляющие надлежащий уход за про�
живающим с ним инвалидом I груп�
пы, являющимся инвалидом с дет�
ства, нуждающимся в постоянном
уходе. Награждение данной медалью
предусматривает выплату в размере
30 тыс. рублей и право на присвое�
ние звания "Ветеран труда Ярослав�
ской области", с установлением со�
ответствующих мер социальной под�
держки.

А письмо от Людмилы Анатольев�
ны депутат А.Грешневиков  получил.
Вот оно.

«Уважаемый Анатолий Николае�
вич!

26 ноября 2014 года в г. Ярослав�
ле Сергей Николаевич Ястребов тор�
жественно вручил мне две медали "За
верность родительскому долгу". Муж
сидел с сыном Владимиром. Анато�
лий Николаевич, я Вам благодарна
как депутату Государственной Думы,
отцу, сочувствующему, понимающе�
му, борющемуся  за справедливость
и помогающему людям в трудной
жизненной ситуации. Я, и такие же
мамы, ухаживающие за тяжело боль�
ными детьми � инвалидами с детства
I группы, получили радость, кусочек
жизненного счастья.

Искренне желаю Вам, вашим
близким крепкого здоровья, успехов
в решении проблем при обращении
граждан с любыми вопросами.

С уважением, Людмила Анатоль�
евна Плотникова.»

  Н. МАТЮХИНА.

В ТРУДНОЙ СИТУАЦИИ
ВЫ ВСЕГДА РЯДОМ

Умер великий русский
писатель Валентин Гри>
горьевич Распутин. Он
был другом и едино>
мышленником нашей
газеты. Память о нем на>
вечно останется в наших
сердцах.

Совет Ярославского регионального
отделения политической партии

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.


